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^Administración contará con la FAPA en el presente curso escolar

los padres piden mas protagonismo 
en la reforma del plan educativo

Lorenzo será 
el portavoz 
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PAPA-de Albacete, el Ayuntamiento y la Dirección 
inciaí de Educación, con el fin de canalizar a través 
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3 está Kcentros de EGB. En el nivel de Enseñanzas medias.
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za, debate que será abierto con 
las jornadas de FAPA en Albace
te; "con la creación finalmente 
de los consejos provinciales, 
para 10 que habremos de entrar 
en contacto con la Dirección 
Provincial de Educación, sé ha
brá desarrollado la LODE en 
sus últimas consecuencias ”, 
añadió.

Entre las propuestas de Ci
mas para este curso escolar es
tará la extensión de la docencia 
preescolar a alumnos de menos 
de cuatro años, así como pro
pugnar una unión sólida de to
das las APAS provinciales.

Por otro lado y sobre el tema 
del Instituto número cinco, el 
presidente de la Asociación de
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(Púg. 20)

Agustín Lorenzo fue 
elegido portavoz del Gru- 
po de AP en la Diputación 
Provincial en unareunión 
a la qué faltaron dos de 
los nueve diputados con
servadores. Francisco 
Tornés, que en una reu
nión anterior había sido 
designado portavoz y li
berado. queda como "di
putado que prestará 
atención diaria a los 
asuntos del Grupo”.

(Pág. 7}

Ayywfatmlwnto, Eclucacióii y Asodaciones de Padres uitensincaii sus contactos.

■aPadres del centro, Gaspar Ro- 
iriero, afirmó a este diario que si 
bien la Dirección Provincial de 
Educación había realizado un 
gran esfuerzo para permitir el 
inicio del curso sin demasiados 
problemas todavía se perfilan

algunos de difícil solución 
como es el de la estrechez de 
las instalaciones y la falta de 
seguridad para la evacuación 
de los alumnos en caso de si
niestro.

(Editorial y págs. 4 y 5)

Setecientos 
agricultores de 
la zona de 
montaña de la 
provincia 
recibirán 
ayudas 
comunitarias 

(Editorial y pág. 3)

A pesar de que el Nápoles se adelantó en el marcador no consiguió su pase a la siguiente ronda.
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MARQUES DE VILLORES, 18

Alianza Popular 
acusa al PSOE 
de no apoyar 
en el Parlamento 
propuestas a 
favor de la 
agricultura 
albacetense

(Pág. 3)
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Dos millones de estudiantes de Bachillerato y For
mación Profesional, de ellos 18.000 albaceten

ses, inician hoy un nuevo curso escolar en España que 
viene precedido del alto nivel de conflictividad que se 
registró en la enseñanza, y de forma especial en las En
señanzas Medias, durante los primeros meses del año 
actual. Si bien es cierto que las presiones que realiza
ron los estudiantes sirvieron en su momento para con
seguir mejores dotaciones, en una respuesta forzada 
del Gobierno, parece evidente que el nivel de calidad 
de la enseñanza en nuestro país dista todavía buen 
trecho del que impera en el área de los países comuni
tarios.

A pesar de que en los Presupuestos Generales del 
Estado presentados hace sólo unos días en el Congre
so se recoge una importante partida al apartado edu
cativo, tenemos que lamentamos de la falta de planifi 
cación que se ha detectado a nivel nacional a la hora de 
distribuir los recursos disponibles y con ello, vernos en 
la obhgación de tener que seguir siendo solidarios con 
aquellas familias que no sólo encuentran dificultades 
para que sus hijos puedan estudiar, sino que incluso, 
ya en posesión de plaza escolar, se tienen que confor
mar con recibir las enseñanzas en centros a los que so
lamente cabe mentar con el calificativo de tercermun
distas.

En Albacete, y por primera vez, se incorporan hoy a

U
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los equipos de enseñantes grupos de orientacióntantn 
para BUP como en FP, al igual que se incluye la enZ 
ñanza de tres nuevas especialidades. Aplaudimos 
gestiones que en este sentido han fructificado, tras b 
repetidas peticiones a las altas instancias de la Admi 
nistración por parte de la Dirección Provincial de Edu
cación, pero debemos seguir lamentándonos cuando 
comprobamos que nuestra provincia, aún recibiendo.^ 
partidas en el equivalente de población al de otras pro-' 
vincias, seguimos estamos en clara desventaja y eso i 
por desgracia, tiene su reflejo en el conjunto de nues
tra calidad de vida.

Por poner un ejemplo de la materia Educación Física, 
la infraestructura de que disponemos en nuestros cen
tros apenas cubre un quince por ciento de las necesi
dades, con la agravante de que el nuevo equipo de pro-' 
fesores que ha conseguido la dirección provincial dista 
también mucho de cubrir las necesidades que son evi
dentes. Por lo que se refiere a las Enseñanzas Medias, 
las cifras frías señalan que en el curso que hoy se inicia: 
el número de alumnos albacetenses se ha incrementa-
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do en dos mil, mientras se sigue impartiendo enseñan-: 
za en un centro que nació como provisional, el Institutó ®^
número 5. Y se sigue retrasando la edificación de ese 
centro moderno que está proyectado y en el que ya se 
han realizado importantes inversiones.

La agricultura de montaña
NA vez cerrado el plazo para presentar solicitu
des de indemnizaciones por agricultura de mon-

taña, unos 700 agricultores de la provincia podrán be
neficiarse de estas subvenciones que, procedentes de 
la Comunidad Económica Europea, intentan potenciar 
las zonas más desfavorecidas con un concepto solida
rio de la economía.

España es, indudablemente, uno de los países co
munitarios que má^ puede ganar con programas de es-

tas características. De cualquier forma, el caso de la 
agricultura montañosa sigue siendo sangrante: las; 
condiciones de vida son tan lejanas a las del resto de 
Europa, tan inhumanas en comparación a como se w». 
en el mundo desarrollado, que las ayudas de la j 
son un triste consuelo para estos ciudadanos que vi 
viendo a pocos cientos de kilómetros de la 
ción" se ven obligados a vivir en condiciones pre s 
ricas. Estas ayudas tienen su importancia pern no 
jan de ser un apoyo irónico por su insuficiencia.
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pura de vaca
Lo más fresco de los buenos dios.

Reparto diario a domiciiio.
TIfnos,: 21 65 12 y 21 66 60

NUNCA es tarde si la di
cha es buena, y esto es 
aplicable también a la constitu

ción de la Diputación. Del orga
nismo provincial hablaremos 
en su momento porque ahora, 
con las incorporaciones de Iz
quierda Unida y el CDS, la cosa 
se va a animar mucho más de lo 
qpre lo ha estado hasta ahora.

Precisamente el día de la 
constitución de la Diputación, 
Juan de Dios Izquierdo nos co
mentaba en presencia del se
nador ahancista José Alarcón y 
refiriéndose a su persona: "Ojo 
con éste porque es el mayor ca
cique de la provincia, ya que 
mande quien mande en su par
tido, él flota como si fuera un 
corcho". Efectivamente Alar
cón es de los pocos que han 
sido cesados como nuembro e 
la Ejecutiva de AP, pasando a 
formar parte de la gestora que 
ahora controla el partido. Quiz 
por este motivo se haya ofreci
do, como persona conciliadora, 
para que todos “vencedores y 
vencidos" le apoyen de cara 
próximo Congreso Provincial, 
para alzarse con la presidencia 
aliancista. Lo que pasa es que 
no cuela y algunos opinan que 
en las próximas elecciones, o 
va de candidato al Congreso, o 
se olvida de Madrid; ya que va 
a ser muy difícil que ^®^^® 
repetir en el Senado, teniendo 
en cuenta que obtuvo su esca 
ño con muy pocos votos de

de su partido. ^
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La media de las subvenciones es de 100.000 pesetas

700 agricultores se beneficiarán de
ii indemnizaciones en zonas de montaña
i^rquedó cerrado el 
¡¿azo para presentar

¡las indeninizaciones 
tonipensatorias a las 
ttíciones agrarias en 
ys de agricultura de 

montaña, 
'ánadamente, unos 

700 agricultores de 
mestra provincia se 
jeneficiarán de estas
nciones que oscilan

entre las cincuenta y 
dentó cincuenta mil 

pesetas.

Este plan de 
úlemnizaciones, que 
¡afiuidonamiento el 

pasado año, supuso 
31.9861a concesión 
■.las para seiscientos 
aiita agricultores de 

los mil cien que 
■Jiantaron la solicitud 

conespondiente.

En la provincia hay amplias zonas que entran en la categoría de agricultura de montaña.
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análoga.

Este plan de indemnizacio
nes ya se puso en marcha el 
año pasado y pretende, según 
palabras de José Luis del Río, 
jefe de Servicios de Extensión 
Agraria, " apoyar de manera es
pecífica las explotaciones de 
montaña en zonas deprimidas 
en toda Europa, ya que es un 
planteamiento concebido des
de el Mercado Común Euro
peo".

Para este año, aquellos agri
cultores que dentro del Régi
men de la Seguridad Social no 
figuren como autónomos tam
bién tendrán derecho a la indem
nización si acreditan dedicar 
más del cincuenta por ciento de 
su tiempo a la explotación, so
lucionando así un problema 
real al tener que marchar la mi
tad del año fuera para poder vi
vir.

Durante el pasado año se tra
mitaron unas 1.100 peticiones 
de ayuda de las que sólo 650 
fueron aprobadas al reunir los 
requisitos exigidos por el Re
glamento. Las subvenciones 
fueron desde las cincuenta a 
las ciento cincuenta mil pese
tas, y afectaron a toda la sierra 
del Segura y Alcaraz, además 
de El Bonillo. Esta vez, los agri-

cultores son conscientes de las decrecido, si bien se aumenta- 
condiciones que deben reunir, rá el número de subvenciones 
por lo que las solicitudes han aprobadas.

S

A. G.

' El agricultor de zona de montaña en nuestra provincia es ge
neralmente de edad avanzada, con explotaciones muy limita
das que necesitan el apoyo externo para subsistir con su fami- 
ha. Suelen trabajar a tercetos y de forma temporal, contando 
con alguna explotación ganadera, principalmente de ovino. En 
la Sierra de Alcaraz abunda bastante el secano-cereal y en el 
Segura, huertas y pequeños regadíos, siendo las primeras lo 
suficientemente rentables como para poder vivir y las segun
das, mucho más limitadas.

Este tipo de indemnizaciones son bien acogidas por los agri
cultores de la Sieira donde la emigración no es definitiva ya que 
la mayoría de las personas que se van, terminan por volver, por 
lo que queda la gente dé mayor edad. Todas las ayudas les son 
necesarias y en esa línea de dotar de infraestructura suficiente 
a pueblos y aldeas está la Junta de Comunidades y Diputación, 
Según José Luis del Río. “Los esfuerzos deben ir encaminados 
a dotar a nuestros agricultores de los mejores medios antes 
que de subvencionár. Se debería de incentivar más aún el apo
yo a las explotaciones qué quedan para que les resulte positivo 
a esas familias, dotándolas de una buena organización a su al- 
cance”. El jefe de Servicios de Extensión Agraria añade que la 
Consejería de Agricultura hará hincapié en esa línea de actua
ción a través de programas de Areas Desfavorecidas, aumento 
de subvenciones en las mismas, apoyo a la mejora ganadera, 
regadíos de las dos sierras y en pequeñas concentraciones de 
terreno.^'' '
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^ del diario regional “El Correo 
de Andalucía" donde era res
ponsable del área de informa- 
túón general. Con anterioridad, 
el nuevo responsable del perió
dico fue director de los diarios 
“'Jaén" y “Albacete".

Inició su actividad profesio- 
ual en Valencia, donde desem
peñó las tareas de jefe de sec-

“Diario de Valencia"; jefe de la
sección política del diario “No
ticias" y redactor y posterior
mente redactor jefe del sema
nario “Valencia-fruits". Antes 
de iniciar su andadura como di
rector en Albacete, Vicente Ca
marena desempeñó igualmen
te el cargo de redactor-jefe en 
el periódico "Castellón Diario".

Vicente Camarena.

Miguel Ramírez.

AP acusa al 
PSOE de no 
apoyar la 
defensa de 
la agricultura 
albacetense

El Grupo Parlamenta
rio de Coalición Popular 
ha criticado duramente, 
a través de su gabinete 
de prensa, al Partido So
cialista por “votar nega
tivamente contra dos 
proposiciones presenta
das por el diputado Mi
guel Ramírez que defen
dían los intereses de los 
agricultores albaceten- 
ses .

Las dos proposiciones, 
elaboradas por el parla
mentario albaceteño, so
licitaban que en virtud de 
los daños ocasionados en 
el viñedo en nuestra pro
vincia, con ocasión de las 
heladas acaecidas en los 
primeros días de mayo, 
se declararan zonas ca
tastróficas las comarcas 
más gravemente castiga
das y que, como ya infor
mó este periódico, eran 
principalmente las de La 
Manchuela, La Roda, El 
Bonillo, Munera y Villa
rrobledo.

Voto en contra
“El Partido Socialista 

—continúan afirmando 
las fuentes del Grupo Po
pular—, por boca de sus 
representantes, estimó 
que no habían existido 
tales daños y votó en 
contra de la iniciativa de 
Miguel Ramírez ".

La otra cuestión contra 
la que también adoptó el 
Partido Socialista Obrero 
Español una postura ne
gativa fue la petición del 
Grupo Popular de que se 
limitaran las exportacio
nes de carne de ovino 
procedentes de Nueva 
Zelanda “y que tanto 
daño están produciendo 
a la renta de los ganade
ros españoles, especial
mente a los manchegos ".

“Frente a la petición 
del diputado Miguel Ra
mírez —afirman— de que 
España fuera declarada 
zona sensible al igual 
que lo es Francia o Irlan
da, para las importacio
nes de ovino, los socialis
tas entendieron que no 
se había producido este 
hundimiento de rentas y 
que no debe considerar
se la petición del Grupo 
Parlamentario Popular".
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Se inicia EL DEBATE EDUCATIVO EN AlBACETE

FAPA, hacia una verdadera unión de las asociación^ 
ante el debate de la reforma educativa

La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos, 
FAPA, constituyó el pasado día 26 una comisión conjunta 

con el MEC y el Ayuntamiento. Ha preparado a su vez 
unas jomadas educativas en las que se debatirá el Libro 
Blanco y a las que ha sido invitado el secretario general 

del Ministerio de Educación y Ciencia.

□ José Angel MARTINEZ
ganismo que clarificará multi
tud de temas en la enseñanza 
en Albacete".

El pasado día 26 de septiem
bre quedó constituida la coriú- 
sión de coordinación entre la 
Federación de Padres de Alum
nos, la Dirección Provincial de 
Educación y el Ayuntamiento 
de Albacete. Con esta iniciati
va, según Jesjús Cimas, presi
dente de la Federación de Aso
ciaciones de Padres de Alum
nos, se pretende canalizar to
das las inquietudes que exis
tan en los centros de EGB a tra
vés de una vía única consultiva, 
"lo que antes era una maraña 
de protestas y reivindicaciones 
desordenadas pasarán ahora a 
catalizarse a través de la comi
sión", comentó; ésta estará 
constituida por cuatro repre
sentantes mrmicipales (Rosa 
Garijo, Jesús Alemán, Francis
co Martínez Simón y Miguel 
Muñoz), otros tantos de la Di
rección Provincial de Educa
ción y finalmente cuatro de 
FAPA (Jesús Cimas, Antonio 
Ballesteros, Tomás Moratell, y 
Rosario Plaza). Las reuniones 
serán mensuales y posterior
mente a la reunión de Cimas 
con la totalidad de presidentes 
de APAS para comunicar a los 
mismos el estado actual de la 
Federación.

Para el presidente, esta co
misión permitirá "llegar hasta 
el último problema del último 
centro educativo de Albacete, 
pero en unión, factor este últi
mo decisivo para adquirir el 
respeto que merece la Federa
ción ante las instituciones pú- 
bhcas.

Encuentros 
educativos

Desde el día 19 de octubre 
hasta el 22, se celebrarán en Al
bacete una serie de encuentros 
educativos organizados por 
FAPA, a celebrar en el Ayunta
miento de la capital y que cuen
tan con el “ apoyo ” de la Direc
ción Provincial de Educación. A 
estos encuentros están invita
das personalidades como Al
fredo Pérez Rubalcaba, secre
tario general del Ministerio de 
Educación y Ciencia, que asis
tirá concretamente el día 19 a 
una mesa redonda sobre la Es
cuela Infantil y Primaria. Será el 
Libro Blanco lo más discutido.

Los proyectos del presidente 
de FAPA de Albacete van más 
lejos todavía. Concretamente 
en el tema de educación prees
colar Jesús Cimas considera 
preciso que se consiga exten
dería hasta los niños de tres 
años (en la actualidad solamen
te acoge a partir de cuatro), “es 
una iniciativa difícil de llevar a 
cabo pero lo vamos a intentar. 
Con la unión de las asociacio
nes de padres podemos conse
guir multitud de mejoras para 
la enseñanza en la provincia".

Objetivos

El presidente de FAPA co
mentó también a este diario 
una serie de problemas pun
tuales que le han preocupado 
últimamente. Concretamente 
hacía referencia a las quejas 
efectuadas al MEC por algunos 
padres que veían que a pesar 
de que sus hijos cursaban ocho

Propuesta para debate

Proyecto para la reforn^ 
de la enseñanza '
Educación infantil, primaria, secundaria y profestoná

Jesús Cimas. El Libro Blanco.

Esfuerzo municipal
José Antonio Almendro-

C‘
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años en las escuelas de EGB no 
se les expedía posteriormente 
el título de escolaridad, ya que 
equivocadamen,te, a juicio de 
Cimas, la Dirección Provincial 
de Educación consideraba im
prescindible la superación de 
un examen para obtener el cer
tificado, “esto no es cierto. Se
gún la ley basta con cursar es
tos años de escuela para obte
ner el título que hace falta mu
chas veces para obtener im tra
bajo. La Dirección Provincial 
partía del equívoco de conside
rar que todos los niños habían 
de seguir estudiando".

Gaspar Romero presidente 
de la Asociación de Padres de 
Alumnos del Instituto de Ba
chillerato núm. 5, apuntó a este 
diario que a pesar de los gran
des esfuerzos realizados por la 
Dirección Provincial de Educa
ción para solucionar los proble-

Ministerio de Educación y Ci

mas del Instituto, todavía se 
mantenían algunas de las cons
tantes que más preocupaban a 
los padres de los alumnos du
rante el curso lectivo anterior, 
"en caso de siniestro —seña
ló— esto seria una verdadera 
ratonera para los alumnos. Los 
pasillos son estrechos en de
masía convirtiendo las horas de 
sahda de clase en un verdadero 
atasco, habiendo de actuar los 
profesores de guardias para 
controlarlos. Por otro lado he
mos solicitado la cobertura del 
patio central. Con ello evitaría
mos un problema al Ayunta
miento que gracias a un gran 
esfuerzo nos ha cedido en uso 
el polideportivo municipal. El 
problema de las rejas exterio
res va a ser solventado al pare
cer al seccionarías y hacerlas 
practicables. Está pendiente 
dentro de las inversiones a rea- 
hzar con cinco millones presu
puestados una puerta de emer
gencia posterior", manifestó.

Lista de 1 
aprobados da

Según Cimas existen en la 
actualidad una serie de objeti
vos que se ha comprometido 
como presidente de la Federa
ción que es, a resolverlos en el 
plazo más breve posible de 
tiempo. En principio pretende 
extender este sistema de comi
siones conjuntas con MEC y 
ayuntamientos al resto de las 
comarcas de la provincia: Al
mansa, Casas Ibáñez, La Sierra 
y Villarrobledo, “de esta mane
ra cualquier problema que sur
ja en un centro público rural, ya 
sean gastos, inversiones, etc., 
podrán ser estudiados por las 
comisiones creadas al respecto 
y buscar una solución coordina
da". Por otro lado FAPA pre
tenderá que sean constituidos 
los consejos municipales hacia 
finales del presente curso aca
démico. Cimas afirmó que el 
Ayuntamiento de Albacete ha 
dado ya muestras patentes de 
voluntad positiva para este 
proyecto, recogido y por lo tan
to exigido en la LODE, “poste
riormente —añadió— a la crea
ción de los consejos municipa
les entraremos en contacto con 
el MEC para la constitución del 
consejo escolar provincial, or-

Educación y

La APA considera que falta corregir algunos defectos

“EI Instituto 5 iniciará sus
clases sin problemas”

J.A.M.

Vicente Carrión, director del Instituto 
núm. 5 de Albacete manifestó a este diario 
que el curso en el centro que dirige iniciará 
sus clases con toda normalidad el próximo día 
cinco de octubre, tras un paréntesis de unos 
días desde la inauguración, hoy, del curso es
colar 87-88,

Para Carrión, los únicos problemas pue
den venir derivados de cierta estrechez en las 
instalaciones, “tenemos este curso 822 alum
nos con la incorporación novedosa de COU, 
además de 48 profesores y 1.600 alumnos de 
la Escuela Oficial de Idiomas. “Estos últimos 
—manifestó— no crearán problemas directos 
ya que su horario de ciases es extraescolar. 
En cuanto a la salubridad de las aulas, ade
más de nuestro propio servicio la Escuela Ofi
cial de Idiomas, tienen una contrata con una 
empresa que realiza esta operación. La única 
particularidad será que las empleadas ten-

drán que realizar su labor a partir de las diez 
horas de la noche. Con respecto a la posibili' 
dad de que se produzca un siniestro tengo 
que decir que es casi imposible ”.

Recordó por otro lado que había que consi
derar que tan sólo se trataba de un edificio 
provisional, ante el inminente traslado del nu
mero cinco a unas nuevas instalaciones Que 
calificó como "de las mejores de España .

Para Gaspar Romero, presidente de la 
APA de este centro, la permanencia de la cal
dera de la calefacción bajo la escalera de ac<^ 
so al piso superior, así como la estrechez de 
los pasillos y las rejas instaladas en el piso in
ferior constituyen un verdadero peligro que 
tomaría su verdadera dimensión en caso e 
siniestro, “no obstante señaló, las rejas van a 
ser practicables serrándolas por la mitad y ce_ 
rrápdoias por la noche con un candado. A e 
más existe el proyecto de construcción de una 
puerta de emergencia, todo ello con 
puesto de cinco millones de pesetas", afirm
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Menos nlApa sin Educación Física.

íM
I

No obstante miles de niños siguen sin esta docencia, según FAPA

Impulso histórico del MEC a la 
Educación Física en EGB

El cien por cien de los centros de EGB de la provincia 
con capacidad superior a ocho unidades dispondrán de 
los servicios de un profesor de Educación Física tras la 

incorporación en enero de los 36 acogidos al curso de 
especialización, surgido en convenio con la Universidad. 
Miles de niños no obstante, según FAPA, quedarán sin 

este tipo de docencia, concretamente los pertenecientes 
al ciclo inferior.

que existe en cuanto a la de
manda de Educación Física en 
los centros de EGB. Serán diez 
los profesores que impartirán 
estas clases, o la Escuela de 
Profesorado de EGB de Albace
te, siendo el director del curso 
Contreras Jordán.

□ José Angel MARTINEZ

Con la incorporación a los 
centros de EGB de los 36 profe
sores de Educación Física aco
gidos al Curso de Especializa
ción el próximo mes de enero 
quedarán totalmente atendi
dos a juicio del coordinador de 
este área de la Dirección Pro
vincial de Educación, Ginés 
Meléndez la totalidad de alum
nos que cursan el ciclo supe
rior. En la actualidad existen en 
la provincia albaceteña un total 
de 66 centros.

Albacete, según Meléndez 
será la primera provincia espa
ñola que “goce" de este nivel

de atención a los alumnos en 
EGB, aunque todo parece estar 
pendiente del éxito que ha de 
tener José Antonio Almendros, 
director provincial de Educa
ción en el MEC, “si consigue — 
añadió Meléndez— que se 
mantengan los sustitutos se 
podrá hablar de estos porcen
tajes".

No obstante miles de niños 
quedarán sin este tipo de edu
cación. Así se pronunciaba 
ayer Jesús Cimas, presidente 
de la Federación de Padres de 
Aliunnos de Albacete, “esta 
ampliación de profesorado no 
satisface a la totalidad de niños 
quedando los cursos inferiores 
sin ninguna protección".

Convenio con 
la Universidad

Con este curso de especiah- 
zación creado mediante un 
convenio del MEC con la Uni
versidad se pretende llenar 
progresivamente el “hueco"

El coordinador de Educación 
Fisica de la dirección provincial 
añadió por otro lado que las do
taciones en cuanto a infraes
tructura se reñere se pueden 
considerar ínfimas, “ni el quin
ce por ciento de los centros de 
la provincia cuentan con una 
infraestructura aceptable”.

DESCUBRA

Satisfacción en 
SITRE tras la 
aprobación de la 
iniciativa 
popular de ley

Salvador Zapater, secretrio 
provincial del Sindicato de los 
Trabajadores de la Enseñanza, 
SITRE, manifestó a este diario 
su satisfacción tras la aproba
ción de la iniciativa popular de 
ley presentada por su sindica
to. Destacó Zapater que era la 
primera vez que acontecía esto 
en los años de democracia en el 
Estado español. Añadió por 
otro lado que en la provincia de 
Albacete iban a poseer más de 
cien federativos para la conse
cución de las firnxas que se pre
cisan en todo el Estado español 
para que este proyecto prospe
re y para lo que hay un plazo de 
seis meses. Con este proyecto 
de ley se pretende evitar que 
los profesores sean objeto de 
responsabilidad civil en el de
sarrollo de su trabajo. A este 
respecto FAPA señaló a nues
tro diario que consideraba muy 
positiva esta medida. ,

Comunicado de 
FETE-UGT a los 
afiliados que 
“Impugnan” el 
Congreso

FETE-UGT, ha hecho público 
las siguientes puntualizacio
nes, con respecto a la petición 
de un “grupo de afiliados” de 
anular el Congreso Provincial 
deFETE:

1. El Congreso ha sido con
forme al acuerdo adoptado el 
11 de junio por el Comité ejecu
tivo. 2. La convocatoria ha sido 
respaldada por la Comisión 
Ejecutiva Federal. 3. “La asam
blea de afiliados ” no reunía los 
requisitos exigidos para serta!. 
4. Muchos firmantes de la “Im
pugnación" no son afiliados a 
FETE-UGT. 5. La nueva Comi
sión Ejecutiva de FETE-UGT se 
comprometió a cumplir riel- 
mente lo establecido en los Es
tatutos.

LOS 500 MILLONES
irtt*
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Las competencias de los comités de empresa, recortadas

El sistema de retribuciones del INSALUD 
propiciará los “amiguismos", según CC.00.

^ospanaderoj 
solucionaron

Tiei

El secretario regional del sindicato de CC.OO. en el 
sector sanitario, Miguel Saiz, explicó ayer a los 
trabajadores del Instituto Nacional de la Salud 

(INSALUD) lo que para ellos supondrá el nuevo sistema 
retributivo, las elecciones sindicales y la constitución del 

sindicato sanitario a nivel regional y provincial.

□ Adolfo GIMENEZ

El sistema retributivo actual 
será un nido del amiguismo y 
de las designaciones "a dedo", 
según el secretario regional de 
CC.OO. en el sector sanitario, 
Miguel Angel Saiz, que ayer ex
plicó a los trabajadores del IN
SALUD lo que supone para 
ellos el cambio de la normativa 
en el sistema de retribuciones.

Miguel Angel Sáiz, declaró a 
este periódico que el Gobierno 
les había convertido en funcio
narios de nombre, “pero no ele 
hecho ”, lo que entraña una pér
dida del salcirio, al quedar una 
parte flotante, a base de com
plementos, y que antes era fijo. 
Sólo en los trienios no se va a 
notar de momento, puesto que 
se respetarán los que afectan 
hasta el año 1990. Donde sí se 
notará sensiblemente es en el 
pago de extraordinarias, ya 
que a partir de ahora serán 
complementos. Por otra parte, 
otros derechos recogidos en el 
estatuto marco como es el de 
poder acudir a Magistratura de 
Trabajo “nos lo van a quitar 
también —señaló el secretario 
regional de CC.OO.” y la vía 
que nos queda es la de acudir 
por lo contencioso-administra- 
tivo, que como todo el mundo 
sabe es mucho más lento y me
nos afectivo".

Sáiz explicó que “los trabaja
dores del INSALUD no estamos

como funcionarios, sino en si
tuación estatutaria, una situa
ción muy peculiar, A partir de 
ahora, los cambios van a ser un 
nido de amiguismos y de desig
naciones a dedo. Esto es lo que 
explicamos a los trabajadores, 
que sean conscientes de la si
tuación a la que hemos llega
do".

En cuanto al tema de eleccio
nes sindicales, Miguel Angel 
Saiz hizo mención a la Ley de 
Representación Sindical de la 
Administración Pública: "Aho
ra hemos llegado a una regre
sión, tras haber celebrado elec
ciones en tres ocasiones, cons
tituyéndose como la primera 
fuerza sindical, cuadruphean- 
do el sindicato del Gobierno, es 
decir, UGT. En 17 provincial, 
CC.OO. tenía comité de empre
sa, a las que ahora se les quiere 
quitar competencias, dejándo
las en simples Juntas de Perso
nal, las cuales, van a poder te
ner mucha menor representati
vidad legal dentro de la Admi
nistración Pública. Nosotros 
defendíamos al anterior siste
ma de fuerzas sindicales, per
feccionándolo, y resulta que se 
disminuye nuestra presencia".

En último lugar, el sindicalis
ta del CC.OO. abordó la consti
tución del sindicato regional de 
Sanidad a primeros del próximo 
año, así como a nivel provincial. 
En la actualidad, Miguel Angel

•'^
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Comisiones Obreras, contra el nuevo sistema de retribuciones a los trabajado
res del INSALUD.

Trabajadores 
de PRODIECU
denundan 
coacdones 
y éstafas

El comité de empresa de 
PRODIECU formado por repre
sentantes de las centrales sin
dicales, UGT y CC.OO., ha pre
sentado denuncia ante el Juz
gado de Instrucción n® 1 de Al
bacete contra la tesorería ge
neral de la Seguridad Social, 
por si fuera constitutivo de deli
to los siguientes hechos: la Te
sorería de la S.S. está denegan
do las afiliaciones de trabajadores 
de la empresa cuyo colectivo la
boral representan; los médicos 
de la Seguridad Social se nie
gan en muchos casos a visitar a 
treibajadores de PRODIECU; di
verso personal de la Seguridad 
Social ha intimado a miembros 
de la empresa; el comité de em
presa señala que todo ello pue
de ser constitutivo de los deli
tos de coacciones, estafas, y 
dehto contra la libertad y segu
ridad en el trabajo. Asimismo 
resalta que de los hechos men
cionados, en esta provincia, so
lamente se denuncia el primer 
punto, siendo los otros dos los 
que afectan a otras capitales.

Saiz es coordinador de Sanidad 
dentro de Castilla-La Mancha.

Nombramientos 
en CC.OO.

El próximo viernes, Comisio
nes Obreras realizará una reu
nión de la que saldrán las per
sonas que regirán los destinos 
del sindicato desde sus distin
tas parcelas, tras la reelección 
de Juan Antonio Mata en la se
cretaria provincial durante el 
pasado IV Congreso Confede
ral que apostó de forma mayori
taria por la continuidad de la 
actual línea que llevan los órga
nos rectores del sindicato.

Por otra parte, Juan Antonio 
Mata ha anunciado el incumpli

miento de los mínimos salaria
les que se producen cada año 
en la vendimia y que esta vez 
tampoco será una excepción. 
El convenio recoge que el tra
bajo de una persona mayor de 
dieciséis años durante ocho ho
ras valdrá 2.391 pesetas, es de
cir, 299 pts. a la hora, mientras 
que en cargadores el precio fi
jado es de 2.526 pts. por las 
ocho horas de jomada laboral. 
Mata señaló que "hemos repar
tido 6.000 octavillas por los 
pueblos de vendimia para in
formar a los trabajadores, con 
el fin de exigir el cumplimiento 
del convenio. Penscunos que la 
cantidad y calidad de nuestra 
cosecha de vid da suficiente 
como para pagar los salarios 
establecidos ".

Con relación a las elecciones en Bogarra

IU denuncia contradicciones entre la
Junta Electoral Provincial y Local

□ Rosa VILLADA

La coahción Izquierda Unida 
ha denunciado contradicciones 
entre la Junta Electoral de 
Zona de Alcaraz y la Junta Pro
vincial con relación al proceso 
electoral de los nuevos comi
cios municipales en Bogarra. 
Este asunto, entre otros, fue 
tratado en la reunión del Con
sejo Político Provincial de IU, 
que se llevó a cabo en la noche 
del martes.

Según nos informa Ramón 
Sotos, “mientras la Junta Elec
toral Provincial opina, que si no 
hay cambios en las listas, sirve 
la documentación presentada 
en las anteriores elecciones 
municipales, la de Zona no 
hace más que poner pegas. Es
tas contradicciones —añade— 
nos han obUgado a hacer una 
consulta a la Junta Electoral 
Central para que distribuya 
consignas claras y sepamos a 
qué atenemos, ya que el plazo 
de presentación de candidatu
ras finahza el día cinco de este 
mes ”.

Con relación a las elecciones 
en Bogarra, el Consejo Político

de Izquierda Unida decidió pla
nificar la campaña de forma 
que estuvieran implicadas en 
ellas el mayor número de per
sonas a nivel provincial y esta
tal, ya que la intención de la 
coahción de izquierdas es recu
perar, al menos, el concejal que 
tenían en el anterior mandato y 
que perdieron en los comicios 
del 10 de junio.

En la misma reunión del Con
sejo Pohtico, se trató sobre una 
próxima asamblea de conceja
les y alcaldes de IU para la que 
ya se está elaborando un docu
mento de trabajo que se discu
tirá en la misma. A ella se va a 
Uevar la propuesta de crear una 
Comisión Provincial que estu
die temas municipales; una 
asesoría jurídica para temas 
presupuestarios y otros asun
tos que lo requieran y la finan
ciación del trabajo que va a lle
var a cabo todo el equipo huma
no de mihtantes que pertene
cen a la coahción.

Reunión con 
los socialistas

El Consejo Pohtico Provincial

de IU anahzó también la reu
nión que mantuvieron miem
bros del PCE con Iqs del PSOE, 
por iniciativa de los sociahstas. 
Este encuentro fue valorado 
positivamente, si bien se esta
bleció que de cara a futuros 
contactos, se fije previamente 
un orden del día para aportar 
posturas claras a los temas que 
se traten. “Ya que si no seña
la Sotos— puede darse la cir
cunstancia de que vayamos 
como oyentes".

Asimismo, el Consejo PoUti- 
co trató, de la ubicación de los 
independientes dentro de la 
coahción y sobre la celebración 
de la Semana Internacional 
contra el Desarme que se cele
bra a finales de octubre. En 
este sentido decidieron mante 
ner una reunión la próxima se 
mana de cara a lograr el niayor 
apoyo posible al movimiento 
con el fin de poder programé 
un acto púbhco que se llevaría 
a cabo al final del mes. To ° 
eUo sin descartar la sohdari a 
con otro tipo de actos y mo 
zaciones que se desarrollen a 
nivel estatal.
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hNavalón es la nueva 
fiecretaria del alcalde

Rosa VILLADA
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— ¡¡ioy la nueva secretaria 
®**®I JI del alcalde, en susti- 

”** ,de Angel Alfaro. Ocupa 

3yoí 3-0 por designación del

’^W Jerez, como cargo 

iza, y hasta ahora ha 

ónd

mi

<

desempeñando en el

iento funciones como
“™ ^Degociado de personal

^^^ ?jB0s comenta Paca em- 

'^“ itiabaiar en el Ayunta-

^enel año 81, estando 
‘“Sada los dos primeros

itaque se creó su plaza 

nado Social, que es la 

it[ue comenzó a estudiar 

a tardía.

aipecé a estudiar a los 

s, cuando mis cuatro hi- 

. estaban criados —nos 

fine encanta mi carrera 

^®^° ^™ ^°® ^’’®" 

10 m ^^°’
ehOT^Pf® ^^ defendido al 
jjijjfcsnto, pero también 

me«'’'P°^'® peseta del tra-

LUIS MIGUEL
Paca Navalón.

Anteriormente fue designado Francisco Tomás

Agustín Lorenzo, portavoz
de AP en la Diputación

iscai 

ivae 
doa 

mteij 

Icaba

Agustín Lorenzo Alfaro 
ha sido elegido por los 

diputados provinciales de 
Alianza Popular como 

portavoz de su grupo en la 
Diputación, habiendo 

designado a Francisco 
- Tomás Martínez como 

"diputado que prestará 
atención diaria a los 

asuntos del grupo". Se da 
la circunstancia de que el 
diputado de Villarrobledo 
había sido nombrado, en 

una reunión anterior, como 
portavoz y liberado de AP 

en el organismo provin
cial..

pagB®"® ®ootón de nómi- 
^Je me había equivoca-

sai algún porcentaje, 
fiera de poco dinero, he 

mucho porque no hu-

f Navalón no sabe por 

a.MÉ?^'^® ^^ pensado en 
qui^ewpar la secretaria 

Habría que pre- 
P 3 él-señala— yo lo 

pse es que comofun-

anoB

on ai 
implf

lelieT'^es que comofun- 
utaiwf “°P*’^3 negarme a la

P®^ií''^° ^“^^ amistad

tidoa ^"it>-añade— que un 

encontraba algo 
dora J^aedijo: "Yo lo que 

seas 
entu a y por eso te he 
detó a verdad es que al

1
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oírlo me quedé muy relajada y 
procuro mostrarme tal como 
soy".

Lo que hasta el momento le 
está costando más en su nuevo 
puesto es el desconocimiento 
de nombres y personas. "Por 
eso ahora me estoy estudiando 
el protocolo —afirma—. A ve
ces me siento angustiada, pero 
que por mí, sino porque mi ig
norancia podria empañar la ima
gen del alcalde". De todas for
mas esta pequeña dificultad no 
es una traba para que la nueva 
secretaria particular quien ma
nifiesta que "lo que me gusta 
es trabajar y, según he podido 
observar, en este puesto nunca 
hay nada acabado ni se apren
de del todo, sino que hay que ir 
solucionando los problemas día 
a día.

Finalmente, Paca tiene pa
labras de elogio para su antece
sor en el puesto, Angel Alfaro, 
al que define como “un maes
tro fenomenal", añadiendo que 
espera también la ayuda de 
Mari Camíen García, que está 
en su mismo despacho, para ir 
superando las dificultades.

□ Rosa VILLADA

En una escueta nota de pren
sa firmada por Carlos Castello
te, gerente provincial de Alian
za Popular, se nos informaba 
ayer que “continuando con los 
contactos y reuniones que des
de su elección han mantenido 
los diputados provinciales de 
AP, en el día de ayer estudiaron 
planteamientos de trabajo en 
la Corporación Provincial y de
cidieron designar como porta
voz a D. Agustín Lorenzo Alfa
ro y como diputado que presta
rá atención diaria a los asuntos 
del Grupo Provincial a D. Fran
cisco Tomás Martínez”.

Agustín Lorenzo Alfaro no 
quiso ayer hacer ningún co
mentario sobre esta reunión re
mitiéndonos a otra que se lle
vará a cabo esta mañana, para 
poder informamos más exten
samente sobre lo tratado en la 
misma en relación con los plan
teamientos de trabajo de AP 
en la Diputación Provincial.

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

PRESENTA 
a 

JESUS PUENTE 
PACA GABALDON 
CANDIDA LOSADA 

AMPARO LARRAÑAGA 

_______________ EN_______________

LAZARO EN EL 
LABERINTO

De Antonio Buero Vallejo 
(Premio "El Espectador y la Crítica 1986”) 

Dirección: Gustavo Pérez Puig
Viernes, 2 Octubre, 10.30 Noche
Sábado, 3, 7 tarde y 10.30 Noche

Domingo, 4, 7 tarde
Taquillas: desde el jueves 1, de 5 a 10 de la noche.

Precio único: 500 Ptas.
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 
DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
CAJA DE AHORROS DE ALBACETE

Agustín Lorenzo.

No obstante, y respondiendo 
a nuestras preguntas, manifestó 
que, aunque hubo una reunión 
anterior, en ella no se votó ni se 
llegó a elegir al que seria porta
voz de su grupo en el organismo 
provincial por lo que no confir
maba, en ningún momento, la 
designación de Francisco To
más Martínez como portavoz y 
liberado del grupo conserva
dor.

Con relación a este asunto 
existe una contradicción entre 
las afirmaciones de Agustín Lo
renzo y las que en su día nos 
hizo el que entonces era presi
dente provincial del partido,' 
Gabriel Martínez Paños, que 
fue quien nos confirmó la reu
nión y la designación del dipu
tado de Villarrobledo como por
tavoz y liberado de AP en la Di
putación.

Abundando en el tema, y 
siempre en respuesta a nuestras 
preguntas, Agustín Lorenzo su
brayó una y otra vez que has
ta ayer no existía portavoz en el 
organismo provincial, matizan
do que en ningún momento ha
bía que comparar este caso con 
la llamada "guerra de portavo
ces " del Ayuntamiento, ya que 
en la Diputación el único porta
voz que han elegido los diputa
dos provinciales aliancistas ha 
sido a él.

En cuanto a la designación 
del "liberado", Agustín Loren
zo rechazó el término —por no 
parecerle el adecuado— subra
yando la necesidad de que 
haya una persona que preste 
atención diaria a los asuntos 
del grupo. Atención y dedica
ción que deben ser compensa
dos económicamente.

EMPRESA DE 1 .^ LINEA, SOLIDA Y DE 
GRAN EXPANSION COMERCIAL, 

LIDER EN SU GREMIO
NECESITA

REPRESENTANTE
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

SEREQUIERE:
— Dedicación plena.
— Edad superior a 23 años.
— Presencia agradable.
— Capacidad de trabajo, entusiasmo, iniciativa.
— Teléfono contacto, vehículo propio.
— Conocedor de la zona.
— Responsable y serio en sus gestiones.
— Se valorará titulación.
— Residencia Albacete o provincia.

SE OFRECE:
— Posibilidades absolutamente reales de promoción al 

más alto nivel sobre las que informaremos en el proceso 
de selección.

— Formación constante por la empresa.
— Elevadas comisiones. En período de formación.
— Estabilidad profesional.
— Contrato y seguro de accidentes.
— S.S.R.E.
— Integración en Empresa que cuenta con productos de la 

más alta calidad y equipos de auténticos profesionales.
— Ingresos superiores a 1.400.000 anual.

INTERESADOS: (Abstenerse si no se reúne lo solicitado). Presentar
se con foto tipo carnet hoy, día 1, de 10 a 1 y de 16 a 20 horas en Hotel 

Los Llanos. Preguntar por Sr. Vilar Andrio.

Ó
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En el Museo y en “Mapire", respectivamente

Los pintores Antonio Preciados 
y Balbín García exponen su obra

EXPOSICIONES
Desde el próximo día 2 y hasta el 15 de ochihro 1 
cion de Óleos de Balbino García en el AulaXM

El próximo día 2 los pintores Balbino García y Antonio 
Preciados inauguran sendas exposiciones, en el aula 

Mapire" y en el Museo respectivamente, con muestras 
de su obra más reciente. Antonio Preciados presentará 

un total de 40 cuadros aproximadamente 
y Balbín García 32.

Cecilia LAIGRET

Balbino García participó en 
su juventud en varias exposi
ciones colectivas sin conseguir 
una dedicación exclusiva a la 
pintura, arte que compagina 
con su profesión de Técnico 
Mercantil en Contabilidad. El 
pintor, autodidacta, realizó es
tudios de dibujo comercial y 
publicitario, conocimientos 
que quedan reflejados en ocho 
de los cuadros de su exposición 
que responden a la técnica pu
blicitaria. La técnica pictórica 
empleada habitualmente por el 
pintor es el óleo, aunque en 
etapas precedentes las acuare
las fueron parte de la fuente

creadora de sus obras. La pin
tura de Balbino se encuadra en 
el estilo figurativo realista, en 
el que se perciben leves in
fluencias del impresionismo 
francés, en el sentido de la pin
celada sugerente que propor
cionan la impresión de unos 
trazos claros y bien definidos.

Por otra parte el pintor Anto
nio Preciados inaugurará en el 
Museo de Albacete una exposi
ción de cuarenta cuadros apro
ximadamente. La técnica pictó
rica utilizada por el artista de 
Hellin se concreta en las acua
relas y los acrílicos que se perfi
lan en un estilo futurista.

Antonio Preciados se interio
riza, su mente divaga y la co
municación del mensaje se en-

durece. Ante la insistencia de 
las preguntas termina diciendo 
que en su adolescencia está ya 
influenciado por la Escuela de 
Rafael, por su vinculación a la 
filosofía occidental y que sus 
influencias más directas son 
“las imágenes de la danza y de 
movimiento". La primera im
presión que se recibe al hablar 
con él es la sensación de incer
tidumbre, de incomprensión, 
de .“m" en general...

El artista, en el caso de Anto
nio Preciados, es el que mejor 
puede explicarse sin explicarse 
y escribe, entre otras cosas, 
“ me he iluminado en la prisa de 
encontrar en el arte de una es
tación de belleza... Hice memo
ria de un trayecto entre la res- 
plandencia mudéjar, y el hilo 
romántico. Esfuerzo de estagi- 
ria y teosófica. Así de oro son 
los diñes. Himnos de Milos y 
Tifflis conjeturan los compen
dios artísticos...".

Cien mil
pesetas para 
la Asociación 
de Sordomudos 
“Virgen de los 
Llanos"

La Asociación de Sordomu
dos “Virgen de los Llanos” ha 
editado su boletín de informa
ción cultural' y deportiva, en la 
que figuran actos de carácter 
señalado y que se celebran en 
todo el territorio del Estado es
pañol, así como noticias de aso
ciaciones de sordomudos di
versas. Así aparecerán las 
obras de teatro que compare
cerán al 11 Festival de “Teatro de 
Sordos de Cataluña, o los parti
cipantes del campeonato de 
Europa de fútbol de sordos. En 
lo que se refiere a Albacete se 
señala la comunicación del de
legado de Cultura que hace re
ferencia a la subvención de la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la junta regional por va
lor de 100.000 pesetas para ac
tividades de índole social.

Desde bodegones a temas taurinos

Juana Cazaña expone óleos 
en la sala “La Caseta"

□ Antonio RODRIGUEZ

Juana Cazaña, albaceteña, 
nacida en Yeste, pintora por vo
cación y con una larga expe
riencia de galardones en expo
siciones y certámenes; expone 
durante estas fechas en lá sala 
“La Caseta" de nuestra capital.

Consta su obra de veintitrés 
cuadros que constituyen un ca
tálogo de gran variedad temáti
ca. pasando desde bodegones 
hasta tocar con acierto y cali
dad el difícil tema taurino.

Destaca en su estilo técnica- 
mente consumado un dominio 
exquisito de lá luz y del color, 
predominando un concepto ab
solutamente original de domi
nar el contraste de sombra y 
luz. matizando las figuras^ y 
creando imágenes ulteriores 
sobre la básica idea que con 
pinceladas fuertes al mismo 
tiempo acariciadoras intenta 
transmitir esta pintora.

Su impresionismo novedoso, 
absolutamente separado de los 
arquetipos manidos constante-

mente por las caducas escuelas 
afrancesadas, nos transporta 
con sus definidos trazos, casi 
simbóhcos, sacando el prove
cho máximo a la luminosidad 
de la escena, hacia el paisaje 
idílico o la naturaleza disecada 
de un manojo de flores ambari
nas, que admirablemente 
transporta desde su imagina
ción a nuestras retinas.

Premiada en numerosas oca- 
' siones, Juana Cazaña cuenta 

en su extenso curriculum con 
bastantes premios de exposi
ciones individuales en Bari (Ita
lia) y cuentan sus vitrinas con 
galardones obtenidos en Jaén, 
Salamanca, Valencia y Badajoz.

Actualmente, expone en su 
tierra, en Albacete, sin la éibso- 
luta convicción de ser profeta 
donde nació.

Esa convicción, puede ser 
completa, ya que su pintura, es 
profunda y acariciadora, sabe 
trasladar la fuerza del impre
sionismo hasta los más recón
ditos rincones de nuestra más 
tierna sensibilidad.

Del 2 al 12 de octubre,, exposición filatélica en la n i í 
cion Provincial de la Caja Postal. Horario- días12 
de 17 a 19; festivos y domingos, de Wa 11

TEATRO ííonr

Los días 2, 3 y 4 de octubre representación de la obra 
Lazaro enellabennto" de Antonio Buero Vallejo 

da por Gustavo Pérez Puig. Las representaciones 
dran lugar en el Audífono Municipal, organizadas po 
Cultural Albacete. El viernes día 2 comenzara la — 
las 10.30 de la noche. El sábado habrá dos funciones a 
las 7 y a las 10.30 de la noche.

(«egi

Los días 23 de octubre en Almansa y el 24 en Hellín, re tor 
presentación de la obra “La señorita Margarita" de Rd a en:
berto Atahyde, interpretada por Ibka Tanya Payán.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara": ]

¿eni

■sest

—El día 5 de octubre. Integral de piano (I) por Ramrf®'
Coll en el Auditorio a las 20.00 horas.

—El día 19 de'octubre Integral de piano (11) porRamóií 
Coll en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.00 ho
ras.
—El día 26 de octubre. Integral de música de cámara,pof 
Ensamble de Madrid y Adolfo Garcés (clarinete), Anto
nio Arias (flauta) y Michaele Granados (arpa).

CONFERENCIAS

icasoi 

ncoi

■.jmeí

Bi 
K

Ciclo “El Estado de la Cuestión":
—El día 6, resultados de los ensayos de cebadas de pri
mavera seinbradas en otoño, con la presentación de 
Juan Francisco Fernández y la intervención de Pnid^ 
cio López Fuster a las 19.00 horas en el Centro Cuitu® 
de la Asunción.

—El día 7, a las 11.30 mesa redonda sobre el futuro delas

.iys 

Í3pa: 
i senil

S w
 

„ r

BSUIC

cebadas españolas ante la CEE. . ^,^, 
—El día 7, posibilidades de sustitución de las actuad «« 
variedades sembradas en España, alas 17.00 horasen
Centro Cultural de la Asunción.
Ciclo “Literatura española actual”:

—El día 27 de octubre diálogo público entre e es; p^ ^^^^^ 
Fernando Sánchez Dragó y el catedrático i
a las 20.00 horas en la Delegación ¡^deF^ *®®í 
-El día 28 de octubre, a las 12.00 horas ^fc 
nando Sánchez Dragó con estudiantes ^ . ^¿8)1 '-iq-, 
un centro docente y a las 20.00 hor^, co p^ovind "^ P 
tor titulada “Yo, novelista", en la Delega j^jj^ 
de Cultura. *

S

II Curso de Antropología Esoténca
ica ciudad de Alba* ^^^^^91

—El día 1 de octubre el mundo de los sueños
• -Eldía2Tutankamón(audiovisu^^^d^i,t3,d^ ¿ 

Las conferencias tendrán luga cultura, 
el salón de actos de la Delegado J

Í

^ AYUNTAMIENTO 
DE ALBACETE 

OPOSICION UBRE PARA 
CUBRIR PLAZAS DE 

AUXILIARES DE 
ADMINISTRACION 

GENERAL

CLUB GIMNASIO ATHENEA

CZ Concepción, 14 
T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - 

BODY BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

GRACIAS 
ESPIRIf* 

SANTO

URGE

§11/

Fijado el día 14 de Octubre a las 10 horas para la 
práctica del ejercicio de mecanografía de la citada opo
sición por la presente se hace público la obligación de 
fos aspirantes de presentarse con máquina de escribir 
manual.

Albacete, 28 de Septiembre de 1987 
EL ALCALDE

ATENCION
Inmobiliaria Mateo Valero 

dispone para venta rústicas 
desde 10 a 2.500 hectáreas 
rentas garantizadas regadío, 
cerealistas, viñedos, ganade
ras, montes, pastos superio
res, caza mayor y menor, fa
cilidades P3go, llaves manó.

Arquitecto Fernández, 16.
Teléfono: 21 13 65.
Tardes de 4 a 8.

¡ATENCI0N¡
ALBACETE Y PROVINCIA

Señoras y señoritas que 
deseen trabajo fácil y 

bien remunerado
Llamar al Teléfono: 21 21 42 

de Albacete. 
Llamar por las mañanas.

DE INGLE®

Interesa

M.C.D.2022



9una ALBACETE/ENTREVISTA
Realizó setecientos kilómetros en el espacio de veinte días

lilis Cuesta, registrado oficialmente como
‘XpO8^ el primer peregrino a Santiago
elegaí Luis Cuesta Lozano es el primer albacetense
’^®*®’Í nado que ha realizado a pie la ruta de Santiago.

loba

oinistico, recargado de connotaciones históricas y 
isonmuchas las causas que suelen animar a los 
^ospara su realización. Cuesta, que inició su

aventura el pasado día nueve de agosto para recorrer 
más de setecientos kilómetros en 21 jornadas no 
encuentra una causa concreta que le haya inducido a 
recorrerlo.

Jueves, 1 de
Octubre de 1987

En estos 
momentos 
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• José Angel 

MARTINEZ
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nía pensado hacerlo en 27 días 
pero después lo realicé en sólo 
21".

A pesar del gran esfuerzo fí
sico, los perros aldeanos para lo 
cual suele ser útil el báculo, y las 
noches al raso, la satisfacción 
que se siente al culminar el via
je justifica a juicio de Cuesta to
dos los sinsabores sufridos, “al 
comienzo —continúa— pensé 
incluso en abandonar, en Este
lla. Ahí encontré a un grupo de 
madrileños con los que me ani
mé a continuar. Pienso repetir 
esta experiencia. Las gentes 
que se conocen, los paisajes y 
monumentos todo ello consti
tuye una rica experiencia. El ni
vel cultural por otra parte de la 
gente que hace este recorrido 
es muy alto. Me tropecé por el 
camino con un profesor de arte 
italiano, un médico holandés, 
una profesora de üteratura nor
teamericana qué dejó la ruta en 
Burgos, como hizo el holan
dés", añadió.

El trato a los peregrinos 
suele ser, excelente encontran
do cobijo y alimento gratuitos 
allá por donde pasan. Este tra
to fue muy bueno para 
Luis Cuesta especialmen
te en la locahdad de Febreiros, 
así como en Villalcazar de Sirga 
done el llamado “mesonero Pa
blo" gran amigo de todos los 
peregrinos le obsequió con una 
cazuela de ajo y vino, según co
menta, exquisitos.

Sin embargo en Burgos no 
encontró esta amabilidad. Fue 
rechazado incluso de la esta
ción de ferrocarril para pernoc
tar y no fueron válidos argu
mentos caritativos ni la exhibi
ción de la rica documentación 
que llevaba con él y que le acre
ditaba como peregrino, “nos 
echaron de allí, y hube de dor
mir en una calle", manifestó.

También fue en Burgos don
de se extravió, "al pasar de Bur
gos a Castrojeriz perdí la senda 
que más tarde y sin grandes 
problemas volví a recuperar”, 
comentó.

Lilia Cueata.

La jornada normal la iniciaba 
Cuesta a las seis de la mañana 
para dejar de andar alrededor 
del mediodía, en el momento 
en que el sol empezaba a calen
tar con insistencia.

La comida más fuerte la reali
zaba al anochecér a base de 
“latas", embutidos, etc. Por 
dos veces además de la citada 
ocasión en Burgos, hubo de

dormir a la intemperie en ban
cos de parques públicos, “to
das estas penalidades —conti
nuó— se olvidan rápidamente 
cuando ya en Monte de Olgozo 
se divisan las torres de la cate
dral de Santiago; te domina en
tonces una satisfacción enor
me por el esfuerzo realizado. Es 
una experiencia indescripti
ble".

igos del Camino 
en Albacete

>" Existen asociaciones de Amigos de Santiago por todo el 
mundo, especialmente eri Bólgia, Holanda y Alemania. Luís 
Cuesta no descarta la posibilidad de crear una de ellas en 
Albacete, *' nadie sale arrepentido de terminar esta ruta. Es- 
pero que con esta entrevista en LA TRIBUNA se consiga 
que los albacetenses se animen a realizaría y consten en la 

; Oficina de Información al Peregrino de Santiago de sus nom- 
J bree además del mío, que según me saftalaron allí mismo 

<. era el primero de Albacete qué anotaban”, terminó.
Los que deseen emprender esta “ aventura” pueden diri- 

" girse a la Asociación de Amigos de Santiago de Estella, al 
apartado número 20 de esta localidad, sita en Navarra. Con
viene señalar a este respecto que bastan tan sólo justificar 
la andadura de cien kilómetros hasta Santiago siguiendo la 
ruta p^a adquirir el certificado que acredita al poseedor 
corno peregrino de Santiago.

Los campos están se
dientos. Y las ciudades. 
No cae una gota de agua 
redentora que mitigue 
este largo y asombroso 
verano, que retrasa la en
trada del otoño, y permi
te que la gente vaya en 
mangas de camisa a cual
quier hora del dia, cuan
do normalmente hay que 
sacar la gabardina.

Nuestros mayores, 
cuando se registraban 
estas anormalidades, de
cían que eran debido a 
los experimentos atómi
cos, a los ensayos nuclea
res. Ahora, cuando las 
grandes potencias han 
llegado a un acuerdo so
bre reducción de arma
mentos, no tendrían ar
gumentos para justificar 
esta sequía asfixiante 
que no tiene camino de 
ceder, hasta el próximo 
mes de noviembre, que 
es cuando suele subir el 
índice de pluviometría.

Albacete está en una 
zona donde lo normal se 
sitúa entre los 350 y los 
400 Utros por metro cua
drado y año. Hasta ahora 
han caído unas chaparra
das en julio y agosto y 
cuatro gotas en septiem
bre. Nada, lo que se dice 
nada, en junio; cantida
des pequeñas en enero 
(37 litros), febrero (29’9) y 
abril (23) y pare de con
tar. Total de litros recogi
dos en los nueve meses 
transcurridos algo más 
de un centenar, menos 
del treinta por ciento.

El problema es éste. Lo 
del Ayuntamiento cuan
do corta el agua, algunas 
noches, sin avisos pre
vios, son “faenas" que se 
le hacen a los ciudada
nos. Y por las dos cosas 
echamos chispas.

Jorge Navarro, presidente de Nuevas 
Generaciones
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rs CARANTOÑA PARA PACO BA

LLESTEROS, que necesita ahora 
muchos mimitos después de la opera
ción que sufrió ayer. Vaya nuestro alien
to al portavoz de AP en el Ayuntamien
to, que lo va a necesitar para seguir en 
un partido que cuenta cada vez con más 
líos y guerras personales para mantener 
alto el pabellón de la derecha en este 
país. Que no decaigan.

“casa", no tiene demasiada importan
cia, pero que como gesto humano no tie
ne parangón.

CARANTOÑA PARA LOS HOS
TELEROS DE ALBACETE, que 
demostraron que no sólo son buenos 

ofreciendo servicios, sino también organi
zando fiestas en el día de su Patrona. Y 
una carantoña muy especial para Ramo
na Monte, que fue el perfecto paradig
ma de la mujer hostelera como lo ha ve
nido siendo durante un montón de años 
en “La Higuerica", toda una institución 
en nuestra ciudad. Al presidente del 
gremio, Pedro Andrés Cuesta, carantón

Ramona Monta, 
hostalara homenajeada.

I<

Luis 
Parreño

ña de honor por su labor al frente de una 
de las organizaciones profesionales que 
mejor funcionan en la provincia.
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LA RODA

Murió el 
doctor 
Verdejo

El doctor Samuel Verdejo De
legido, presidente de la Asam
blea Local de la Cruz Roja falle
ció en Madrid, a causa de una 
enfermedad cardíaca. Contaba 
61 años de edad, y desde hacía 
uno se hallaba jubilado, aun
que seguía desempeñando su 
actividad en la Cruz Roja, insti
tución en la que durante cinco 
años realizó una importante la
bor que mereció elogios y felici
taciones.

El ilustre doctor, que había 
nacido en Bonete, cursó la ca
rrera en las Universidades de 
Salamanca, Madrid y Valencia, 
ejerciendo la profesión en Le
zuza, Amansa, Pétrola y Ayna. 
Se especializó en pediatría, y 
fue médico forense, en La Roda, 
donde residía desde hace 21 
años.

Esta mañana tendrá lugar en 
la Iglesia del Salvador la misa 
de córpore insepulto, realizán
dose, posteriormente, el trasla
do de sus restos mortales al 
panteón familiar de Bonete.

Enviamos nuestro pésame a 
su viuda, Isidora Morcillo; hi
jos, Manoli, Carlos (doctor, en 
Madrid) y Luis, así como al res
to de su familia.

ALBACETE/PROVINCIA
El convento donado por la familia Lodares

Las Franciscanas de la Misericonlia 
residen en Barrax desde hace treinta años

Las jomadas que durante el presente año se están 
dedicando para conmemorar el V centenario de la 

presencia franciscana en Albacete, han despertado 
creciente interés en el transcurso de su desarrollo, 

hasta la culminación en la Semana Grande coincidente 
con la festividad patronal de San Francisco de Asís, 
titular de la parroquia albaceteña regentada por la 

Comunidad de PP. Franciscanos.

□ F. GONZALEZ 
BERMUDEZ

Efemérides destacadas, pa
negíricos elocuentes, fundacio
nes comunitarias conventuales 
y colegiales, han sido objeto de 
atención en los sucesivos y bri
llantes actos a través de homi
lías, conferencias, certámenes 
artísticos y literarios, etc. Siem
pre hemos estado atentos con 
el interés que requerían y siem
pre hemos quedado expectan
tes y defraudados al no escu
char la menor alusión a la fun
dación y existencia del conven
to-colegio “San Francisco de 
Asís" que, regentado por Her
manas Franciscanas de la Mi
sericordia, viene preciscimente 
por estas fechas a cumplir 
treinta años de permanencia 
en Barrax, y cuya magnífica 
edificación se debe a la genero
sidad de la famiha Lodares Al
faro, según consta en las pági
nas 79/80 del libro "Geografía e 
Historia de Barrax”, del que es 
autor el que suscribe.

drados y con un presupuesto 
de casi dos millones de pese
tas.

Consta de dos plemtas, la su
perior dedicada a dependen
cias de la Comunidad para nue
ve religiosas y en la baja tiene: 
capilla, cuatro aulas para ma
ternales y párvulos (converti
bles en salón-teatro mediante 
puertas plegables), dispensa
rio, patio de recreos, lavadero y 
demás servicios.

Asistieron al acto inaugural 
las primeras autoridades pro
vinciales y la superiora general 
de la Congregación, Rvda. M. 
Maria Ignacia del Pilar Tugores 
Gamundi, acompañada de la 
secretaria. Sor Magdalena del 
Niño Jesús Amer, llegadas ex- 
profesamente desde Mallorca,

Inició su andadura este con
vento-colegio regentado por 
Sor Inés de la Eucaristía (como 
madre superiora) y las herma
nitas, Sor Asunción de la Euca
ristía, Sor Colomá del Espíritu 
Santo, Sor Encamación del 
Niño Dios y Sor Victoria de Je-

IC

Fachada de la Iglesia Parroquial.
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caridad cristiana, de ilimitados 
y generosos frutos. Los nobles 
sentimientos de una familia al
bacetense han hecho crecer 
una bonita edificación para el 
ejercicio del bien. Y tiene un 
mérito conmovedor que haya

sús. Precisamente celebró aquí sido Barrax, rincón breve, aca-

Inaugurado en 1957
Fue solemnemente inaugu

rado el día 29 de septiembre de 
1957, siendo bendecido por el 
obispo auxiliar de Toledo, doc
tor Francisco Miranda Vicente. 
El proyecto es del arquitecto, 
Baldomero Pérez Villena, en un 
solar propiedad de dos donan
tes, de unos 1.500 metros cua-

sus bodas de plata de vida reli
giosa, Sor Asunción, el 28 de 
abril de 1966, acontecimiento 
que se celebraba en este pue
blo también por vez primera.

El diario provincial “La Voz 
de Albacete", recogió amplia
mente la destacada efemérides 
y de la pluma de su enviado es
pecial, José Martínez Tébar, 
quedaron estas frases: “...que
dó plasmada otra semilla de la

so el más humilde en nuestra 
geografía, el elegido para esta 
nueva sede de amor y de pie
dad...".

Reiterados actos acaecidos 
en este santuario de religiosi
dad y enseñanza viene siendo 
objeto desde entonces de aten
ción y reflejo en las páginas de 
la prensa provincial, con el re
lieve que la comunidad francis
cana impulsó en Barrax bajo su

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

COLUMBIA PICTURES PRESENTA 
UNA PRODUCCION NEW VISIONS

•LA BAMBA*

Con sólo 17 años.

Logró tres discos 
de oro.

Un millón de fans enloquecidas. 

Y la chica a la que amó... 
se llamaba Donna.
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ESAI MORALES 
ROSANA DeSOTO • ELIZABETH PEÑA 

JOE PANTOLIANO* LOU DIAMOND PHILLIPS 
CARLOS SANTANA Y MILES GOODMAN 
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lema de "Paz y Bien".
Reconociendo la labor di 

Hollada en la localidad pon 

institución, la Corporación

nicipal, presidida por Doinu 
Castillejo Rueda, tornó 

acuerdo de conceder  ̂

fica distinción looü W .. .^ 

de Oro", al Colegio 
co de Asís, en el año 1984a 
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Aniversario de la sodeda

de aguas "Sierra Oliva

Joaquín PEREZ

En la mañana del pasado Ca
mingo se celebró la fiesta e 
aniversario del pozo de agua e 
la Sociedad Deportiva Oliva, 
que cumple dos años des e 
que en octubre de 1986 se inau 
gurara la perforación y el ha- 
Uazgo de agua en el extremo 
oeste de la Sierra Oliva.

Más de 700 personas entre 
socios, familiares y muchos ve 
nidos desde otras localidades 
de la comarca, asistieron a a 
fiesta, desbordando los prepa 
rativos que se habían hecho, a 
les dio cobijo juntó al pozo, en 
un amplio recinto entolda o 
bre el depósito de auga, don 
existen instalaciones higre’^ 
cas, barbacoa, cocina, etc. o 
visitantes, antes del inicio 
almuerzo, pudieron co?í^®7' 
piar las instalaciones acudía 
y eléctricas y la salida al e 
rior del gran chorro de agua.

LA
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jaHUagión", donde «e asienta el polígono industrial.

Será propuesta en sesión municipal

ícesidad de ampliación
ilPolígono

ALCOCEL

"El Mugrón”

ssalidónIzquierda Unida, 

ssliode sus dos conceja-

illas diez y inedia de la 

ridel sábado está convo- 

1 el Ayuntamiento alinan- 

il8B celebrar sesión pie- 

yen la que está previsto 

lepiesenten más de trein- 

nes y propuestas por 
lielosgrupos de la oposi-
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-!en proponen que se 
espiaras provisionales en 

iFrajf'-^injantües debido a 

984^ demanda existente y
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del CDS presentarán una mo
ción para que se cree y se cons
tituya una comisión de vigilan
cia dé la contratación en el 
Ayuntamiento. Entre las pro
puestas que presentarán figu
ra la de los plenos del Ayunta
miento se celebren en la casa 
de la juventud, dadas las pocas 
condiciones que reúnen el ac
tual salón de plenos tanto para 
los concejales como para el pú- 
blico,pidiendo que se instale 
megafonía. Otra de las pro
puestas del CDS es la construc
ción de aseos en el parque y la 
creación de un centro munici
pal de recursos audiovisuales.

Entre los ruegos que presen
tarán está la solicitud al pleno 
de los presupuestos y gastos 
del consejo de deportes en el 
ejercicio anterior, así como el 
inventario del pabellón polide
portivo y los posibles nuevos 
planes de reforma del consejo. 
El segundo ruego es que se 
cree una comisión de estudio e 
información sobre el Conserva
torio de Música para que estu
die la posibilidad de independi
zarse del Conservatorio de Al
bacete, comprar más material y 
solucionar problemas de fun
cionamiento.

Otro ruego es que se realice 
una campaña sobre limpieza en 
calles y jardines y por último 
que se controlen y vigilen las 
bicicletas en el parque y en zo
nas peatonales, estudiando la 
posibilidad de hacer circuitos.

El CDS también formulará 
dos preguntas sobre el cambio 
de hubicación de los calabozos 
y Policía Municipal y sobre la 
exención del 50 por ciento en 
las tasas municipales a los jubi
lados con ingresos inferiores al 
salario .mínimo interprofesio
nal.

El resto de las numerosas 
propuestas las presentará el 
Grupo Popular que por el mo
mento no ha querido hacerlas 
públicas.

Extracdóii 
de sangre
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El próximo doniingo, a partir 
de las 9 de la mañana, en el Am
bulatorio, una unidad móvil de 
la Hermandad de Donantes de 
Sangre de Valencia, instalará 
sus equipo, para recibir a cuan
tas personas deseen efectuar 
su donación y superen el reco
nocimiento médico a que pre
viamente serán sometidos.

La sangre donada, será des
tinada a cubrir las necesidade- 
sa de la Ciudad Sanitaria La Fe, 
de Valencia.

Jueves, 1 de
Octubre de 1987

En Alcázar de San Juan

Constituida la Unión Regional 
de Cooperativas Agrarias

Casi un centenar de Cooperativas agrarias de diferentes 
sectores y provincias han constituido la Unión de 
Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha, en 

Alcázar de San Juan (C. Real), en una reciente reunión.

El día 26 tenía lugar la elec
ción de cargos dentro del Con
sejo Rector, resultando elegi
dos: presidente, Darwin Cruz, 
de la Coop. "El Granero” (Alcá
zar de S. Juan); vicepresidente, 
José Zamora, de la Coop. "El 
Progreso" (Villarrubia de los 
Ojos); secretario, Agustín Gon

zález, de la Coop. “La Remedia
dora” (La Roda); y tesorero. 
Emilio Navarro Carretero de la 
SAT “Santiago Apóstol” (To
melloso). Ha sido el resultado 
final de tres jomadas de trabajo 
que se iniciaban el día 2 de sep
tiembre, con una primera infor
mativa para las Cooperativas y

SAT sobre la nueva Ley Gene
ral de Cooperativas, a cargo de 
José M.* Montolio; de la finan
ciación de las entidades asocia
tivas agrarias y situación del 
grupo BCA-Cajas Rurales, a 
cargo de Francisco Casals, di
rector general de Préstamos 
del Banco de Crédito Agrícola; 
la privatización de MERCORSA 
a las Cooperativas, a cargo de 
Vidal Díez-Tascón, presidente 
de MERCO.

AHORRE EN LA CAJA,
ES DOBLEMENTE 

PROVECHOSO
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Olla a presión WMF 
Perfect. 7 litros- ,

- Ahora y solo durante unas semanas, ahorrar a plazo en la Caja de 
Valencia es doblemente provechoso, porque al provecho mismo del ahorro 
hay que añadir el de los regalos que la Caja le entrega en el mismo instante 
de hacer la imposición, una práctica Olla a presión WMF Perfect de 7 litros o 
una elegante Cristalería Milano de 48 piezas o una completa Cubertería 
Dalia compuesta de 86 piezas.

Consulte en cualquiera de las 464 Sucursales de la Caja de Ahorros de 
Valencia y aprovéchese de esta oferta hoy mismo, las existencias de regalos 
son limitadas.

CONDICIONES 1 AÑO 3 AÑOS
Cubertería DALIA, 86 piezas • 135.000 50.000
Cristalería MILANO, 48 piezas 180.000 70000
Olla a presión WMF Perfect, 7 litros 170.000 65.000

2 Interés: 0.10% anual. Podrá deducir los importes retenidos en las condiciones legales.
* en su declaración del Impuesto sobre la Renta

ELIJA SU REGALO... Y BUEN PROVECHO

^ CAJA DE AHORROS DE VALENCIA
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El celibato en el
sacerdocio católico

JOSEMARIA GOMEZ

DE complejo, escabroso 
y delicado puede con
siderarse el tema ya que roza 

con las reglas que rigen la 
Iglesia Católica, cuyos pre
ceptos declaró desconocer , 
por lo que no voy a pontificar 
y presumir de enterado y sí 
trataré de exponer mi punto 
de vista, que puede ser erró
neo, pero no exento de bue
na fe y que considero com
parte un buen número de los 
que nos consideramos católi
cos, cuyo tema es objeto de 
discusión y comentario cuan
do anahzamos el comporta
miento de algunos sacerdo
tes, especialmente de los 
más jóvenes en sus relacio
nes con la juventud femeni
na, habiendo opiniones para 
todos los gustos y llegando a 
la critica más despiadada, 
sacando o llegando a la con
clusión de que se comportan 
como lo que son, hombres de 
pelo en pecho, con sus ape
tencias sexuales y que seria 
conveniente que al igual que 
sucede en los protestantes y 
otras religiones estarían me
jor casados que célibes.

Analizando dichos com
portamientos y la experien
cia que me dan mis 65 años, 
también yo comparto dicho 
criterio, ya que el celibato lo 
considero antinatural pues 
dice un proverbio castellano 
“que el que tiene hambre, 
sueña con rollos" y por lo 
tanto un hombre joven, fuer
te y sin estar agotado por el 
trabajo corporal está más ex
puesto a la tentación o peca
do de la carne que aquél que 
tiene satisfechas esas ape
tencias. Precisamente estos 
sacerdotes, en el medio ru
ral, hasta hace bien pocos 
años, excepción hecha de 
unos cuantos profesionales, 
como médico, veterinario, 
farmacéutico, secretario, etc. 
eran de los pocos^que tenían 
una sólida formación cultu
ral, muy admirada por el pue
blo llano, siendo asediados 
por las chicas y constituyen
do un orgullo hacer amistad 
con los mismos, siendo invi
tados a muchos actos socia
les y hay que tener una fuer
za de voluntad muy grande y 
una profunda convicción y fe 
religiosa para no romper 
esos votos de castidad cuan
do se te insinúa y te provoca 
una buena hembra que es 
tanto como al sediento pre
sentarle un vaso de agua.

Sabemos que no todos 
caen en esas tentaciones, 
pero desgraciadamente para 
la Iglesia, se dan bastantes 
casos con el consiguiente 
desprestigio para el colecti
vo y para la alta misión que 
tiene confiada el sacerdocio.

Considero que una buena 
parte del clero vería con 
agrado de que se llegará en 
algún concilio a la aproba
ción de autorizar el matrimo
nio al que quisiera realizarlo. 
Se aduce en contra de ello 
que al tener a su cargo una 
familia el sacerdote sería 
más interesado y trataría de

obtener el máximo dinero 
por sus servicios ya que con 
la asignación que tienen del 
Estado no llegaría a cubrir la 
mitad de las necesidades de 
su hogar, pero esto no sería 
óbice ya que la Conferencia 
Episcopal podría discutir con 
el Gobierno la forma de fi
nanciación de la Iglesia asig
nando cantidades superiores 
o bien a través del estableci
miento de un impuesto reli
gioso, tal como se hace en 
otras naciones, lo que se re
flejaría en el Concordato.

No pretendo con ello criti
car al sacerdocio ni a la orga
nización de la Iglesia y sí se
ñalar deficiencias y sugerir lo 
que a mi humilde entender 
es fundamental para su me
jor perfección, considerando 
que el .hombre casado cae 
menos en el referido pecado 
de la carne por tener cubier
tas sus necesidades natura
les y por otra la fidelidad a su 
esposa es también por el fre
no que para ello suponen los 
hijos.

La Iglesia después de gas
tar cuantiosas sumas en la 
formación intelectual y reh- 
giosa de sus seminaristas, 
observa con mucha pena 
cómo son pocos los que lle
gan a ser ordenados, no por 
falta de fe o por no superar 
las pruebas intelectuales y sí 
simplemente por haber lle
gado a la conclusión de que 
son hombres y necesitan de 
la mujer y les va a ser imposi
ble cumplir el voto de casti
dad.

Posteriormente y ya sacer
dotes o rehgiosos ordenados 
con varios años de práctica, 
también deben sufrir los 
obispos, al observar como al
gunos dejan las parroquias o 
instituciones, no obstante el 
paro obrero existente y con
siguientemente la dificultad 
para colocarsen incluso en 
faenas inapropiadas e infe
riores a su bagaje intelec
tual, todo por el dichoso celi
bato, constándome que en 
una gran mayoría no han per
dido la fe y buena prueba es 
de que han constituido una 
Asociación que defienda sus 
derechos para poder ejercer. 
Por mi parte prefiero a estos 
hombres a esos que dicen 
que en la Iglesia son sacerdo
tes y en la calle son hombres 
y como tal actúan teniendo u 
ocasionando con sus conduc
tas poco edificantes y nefas
tas para la Iglesia la que es
pero no me excomulgue.

Antes de la contienda civil 
uno de los pocos sacerdotes 
que ha dado esta parroquia 
se sahó y estaba haciendo 
vida marital con una señora 
con la que tuvo una hija y con 
las que convivió hasta su fa
llecimiento, trabajando como 
administrador general de 
una casa de la alta nobleza 
española, en Madrid.

Conocí, conviví y trabajé 
como administrativo a las ór
denes de un señor que había 
pertenecido a la Orden Fran
ciscana y que cuando la que-

Albacete que a la sazón tenía 
un hermano prestando el 
servicio militar en la Caja de 
Reclutas, trabajando como 
profesor de latín en una Aca
demia que fundó con otro, y 
como su fuerte no eran las 
matemáticas y el comercio 
cedió sus derechos de socio 
fundador quedándose como 
profesor, haciéndose el otro 
millonario. Se hospedó en 
una casa particular y el pobre 
pajarillo terminó amance
bándose con una de las hijas. 
Pues bien, este hombre no 
había perdido la fe y hubiese 
regentado una parroquia de 
haber sido compatible el sa
cerdocio con el matrimonio. 
Recuerdo que cada vez que 
uno de sus numerosos hijos 
tomaba la comunión lloraba 
de emoción.

Después de muchos años 
me escribió desde un pueblo 
de Sevilla dándome la nueva 
de que al fin había podido le- 
gahzar su matrimonio ya que 
les había casado el Cardenal 
Bueno Monreal en la Capilla 
de Palacio.

En cuestión de unos quin
ce años han pasado por esta 
parroquia varios sacerdotes 
y tres de ellos y también un 
hermano de uno de ellos que 
le sustituía en algunas oca
siones abandonaron el sacer
docio para contraer matrimo
nio civil, trabajando en dife
rentes oficios, señores a los 
que considero muy dignos y 
que no han sido motivo de 
escándalo, nada más que el 
campanazo del enamora
miento de sus respectivas 
esposas, ya que todos están 
casados y que como de los 
anteriores podría dar nom
bres y apeUidos, lo que quie
re decir que son hechos que 
se pueden afirmar.

Por lo expuesto considero 
que los obispos a través de la 
Conferencia Episcopal de
bían hacer saber al Vaticano 
la conveniencia de rectificar 
la norma que obliga al celiba
to a todo religioso, ya que 
una de las causas de falta de 
vocaciones la constituye el 
celibato, pues de no ser por 
ello habría más parroquias 
cubiertas, al regresar mu
chos de los que se han mar
chado y otros que no llega
rían a ordenarse por tal cau
sa.

También llegará un día no 
muy lejano que desaparezca 
el privilegio del hombre so
bre la mujer para oficiar la 
santa misa, consagrar matri
monios, bautizos, sepehos y 
demás actos propios de un 
párroco, pues el conservadu
rismo de la Iglesia no se co
rresponde con los tiempos en 
que vivimos en que se reco
noce la igualdad de derechos y 
deberes entre los seres hu
manos, cuando muchas mon
jas tienen una sólida forma
ción intelectual y rehgiosa y 
hasta en muchos casos igual 
o'superior vocación para su
frir las tentaciones sexuales, 
por lo que a mi humilde saber 
y entender con ciertas limita-

ma de conventos antes de la ' ciones si se quiere, en princi- 
guerra le sorprendió en pió se hará, pero de ello ya 
Cehegín, refugiándose en hablaremos en otra ocasión.

¿Hay 
socialistas?

EMILIO ROMERO

na

LA acusación por ahora al sociaUsmo, desdeelú 
izquierda de ese partido es que se había conv^ 

tido en "socialdemócrata". El primer Gobierno de 
Felipe González, tenía ya grandes dosis de estasig. 
nificación. El segundo las mejoró. El suceso curios^ 
es que el socialismo acepta ser Uamado socialdemó 
crata, a la manera de los alemanes.

Los ingleses tenían el suyo tradicional de “lalx^ 
rismo", que era una situación híbrica, alejada de 
marxismo, pero un socialismo flexible a la inglesa,y 
con una organización sindical poderosa. Vaqueen 
el 79 Felipe González dejó en un segundo plano e 
marxismo, pero proclamó su identidad de socialisti

La corriente socialdemócrata ha ido avanzan! 
en Felipe González y su compañero más próximo 
desde sus obligaciones de poder. La socialdemocr^ 
cia es digerible en todas partes, mientras queelso 
cialismo es mirado con recelo.

El símbolo socialdemócrata es el de los alema 
nes y si no es la modernidad del socialismo peK 
ahora la izquierda socialista ha inventado otra coa 
para señalar la nueva identidad más a la derecha de 
soci^ismo al frente del poder y del partido. Lo acal» 
de decir nada menos que Nicolás Redondo, el líder, 
casi sagrado de la UGT. Ha establecido que todo e 
mundo “se disfraza de socialdemócrata pero en rea 
lidad son liberal-conservadores".

Luego quiso arreglarlo un poco, y dijo que tenía 
respeto por la socialdemocracia siempre que no se 
confundiera con el conservadurismo. Así es que ya 
se disculpa lo socialdemocrático pero lo liberal nun 
ca, y lo conservador jcimás.

La réplica de su compañero a Nicolás Redond 
ha sido que el líder sindical es una reliquia '^^^^ 
una antigualla. Hay un gran esfuerzo por 
las formas, y no poner en peligro elparti o per 
lenguas sí están soltando.

números
Demasiados

RAMON MARLA ALLER

Tenemos un número 
para casi todo. Hay un 

número para los documentos 
de indentidad, otro para la 
cuenta corriente, otro para la 
Seguridad Social, otro para el 
pasaporte y otro distinto 
para los carnés profesiona
les, otro para la cartilla de 
ahorro... Los funcionarios tie
nen también su número y se 
nos da uno distinto para cada 
asociación a la que nos apun 
tamos. Es imposible inten
tar memorizarlos todos. 
Como es forzoso hacer con a 
“clave" secreta de la tarjeta 
de crédito. Ahora viene u 
cienda y nos amenaza con 
otro número de “códigos 
identidad fiscal".

El carné de identidad ya 
está ahí. No hay que inven
tario. No hay dos esp^ol^ 
con el mismo número de 
o, por lo menos, no 
haberíos. Debieran codificar 
absolutamente todos los 
meros qpie nos quieran d

uno:elDNI.Dees«^ 

tra vida «B*^/ 

biUtaria tolden ^^^^ 
caüzacion “® jidades- 
para todas las ® tai 
Usadas en eU ^ 

hablar de «^«w» 

técrúcapar 1 os. 
todos esos gu

• nú®®*
La unificado ^^^^ 

podría ®^P^uchasc°5J 

vida en 
Por ejemplo ® ala 
ro de telefooo P ,^y.n) 

pal, otro para 
Bomberos, ^

ca, rp® ceejuír en 

a vangri®’’ , yene h 

toado un d^i^jaodn K, 

veniente ^rgen^’^gn' 
teléfono 
^^®'?¿'’locauda¿®' ]
das i
las. j

Ó
 b



, tribuna
Illa

Grupos de ultraderechistas pidieron la pena de muerte

los explosiones, tensión e incidentes en el 
(linier juicio contra el “Comando Madrid”

dala 
iver- 
o de 
isig-

I,

MADRID (Efe).—La 
explosión de dos 

¡BÍactos, los incidentes

ioso 
imó-

Sjgonizados por grupos 
«ultraderechistas y un 

ambiente de tensión, 
presidieron ayer el 

ijHOllo del primer juico

abo- 
idel 
sa,y

contra los presuntos 
diablos del "Comando 
Brid",deETA-M. En la

e en vista se juzga a ocho
1051 üintos terroristas como 
jstj upuestos responsables
indo 
nmí

de los atentados más 
sangrientos y que han

xa# sonado mayor número
ílSO:

lina- 
pero

svictimas mortales en 
Üadrid, cometidos por 
ETA-Menlos últimos 

años.

co® «ignado de Juana Chaos,

ade fc los ocho presuntos
Enfrentamientos y altercados en las inmodiadonos del Palacio da Justicia en el inicio del Juicio contra los Integrantes del 
"Comando Madrid".

*5
 '^

:abí O-^eETA juzgados ex-

íder, i^l^damente durante 

do el ^-•^‘^“ohincionaba el 

reí ®y*®®visiones enco-

* 1258 a cada miembro del

y placas de matrícula de coche 
y documentos de identidad fal
sos propiedad de él exclusiva
mente, que recibe de ETA.

enía 
o se

‘Wsado, primero en de- 

■ ^ negó a contestar al
id abogado de la acción

eyai «. Jorge Argote, porque

aun *[«edo responder a pre- 

■•-61 abogado de tortura- 
^Í^o.

indo 
cay 
rdaí 
3 las

^ denunciar irregulari- 

el traslado, que 
““¡« a las cuatro de la 

JiiadesdeOcaña-Ihas- 
^DoaNacional.enco- 

J^esyencapucha- 

presidente le dijo 

. ^J-^-sus abogados

“Los coches los recibimos — 
explicó— porque la organiza
ción nos dice dónde, cuándo y 
cómo recogerlos. Los guarda
mos, los utilizamos una vez 
sola para una acción y los aban
donamos".

•Chaos dijoque per- 

" tomando Madrid",

.^^'ias en la capital

Goicoe- 
mane 'ajo Jos/^®^^ Nieto, 
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De Juana fue quien propuso 
a María Teresa, Cristina, Este
ban y María Inmaculada que se 
integraran en la infraestructu
ra de ETA, y él daba las órde
nes de compra o alquiler de co
ches o pisos.

A Pilar Aramburu la conocía 
hace tiempo, y al saber que ha
bía comprado, un chalet en Mo
ralzarzal fueron él y Troitiño va
rias veces a visitaría, pero sin 
imphcar a ella ni a su hija en 
ETA.

"Nosotros —dijo al terminar 
tras media hora su declara
ción— somos los prineros que 
queremos que haya paz, pero 
mientras no se consiga la alter
nativa Ks va a seguir habiendo 
atentados como los de San Se
bastián”.

Por otro lado, desde primera 
hora de la mañana de ayer, gru
pos de jóvenes ultraderechis
tas, vestidos con cazadoras mi- 
htares, pantalón vaquero, za
patillas de deporte y que cu
brían sus caras con pañuelos, 
lanzaron gritos contra ETA y a 
favor de la pena de muerte y 
distribuyeron panfletos en las 
inmediaciones de la Audiencia 
Nacional, donde aguardaban 
para entrar en el juicio.

La coexistencia en la misma 
cola de espera de familiares de 
los etarras juzgados y de algu
nos famihares de víctimas de 
ETA, así como de miembros de
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una base logística de ETA
Dicha localidad se encuentra 

íú lado de San Juan de Luz y las 
primeras noticias, sin confirma
ción oficial, indicaban que el 
procedimiento policial se había 
realizado en esta ciudad vasco- 
francesa y que dos personas

NACIONAL

la extrema derecha, dio lugar a 
situaciones de tensión conteni
da que estalló en el momento 
en que comenzó el juicio y un 
policía anunció que los familia
res de los etarras debían entrar 
en primer lugar.

La nieta de Carrero Blanco 
exhibió una fotocopia con los 
nombres de todos los muertos 
por el terrorismo, mientras la 
hermana de uno de los guar
dias civiles asesinados en el 
atentado de la Plaza de la Re
pública Dominicana, en Ma
drid, se quejaba de la escasa 
presencia de familiares de víc
timas y el hijo del asmado coro
nel Ricardo Sáenz de Ynestrí- 
llas expresaba a la policía su 
vehemente deseo de "ver el jui
cio de los asesinos de mi pa
dre ".

Simpatizantes de Herrí Bata
suna y familiares de los juzga
dos, que llegaron en autobús 
desde el País Vasco, mantenían 
silencio, se limitaban a decir en 
voz baja “gora Euskadi" y re
prochaban a la Policía " que no 
actúe contra las provocaciones 
de los ultraderechistas", “a las 
que estamos acostumbrados 
cuando venimos a Madrid".

Numerosos efectivos del 
Cuerpo Nacional de Policía con
trolaban la situación en un 
principio y formaron un cordón 
para evitar el contacto entre los 
dos grupos, formados por unas 
150 personas. Varías furgone
tas y dos helicópteros vigilaron 
la zona durante toda la jomada.

Con gritos de "asesinos", 
"os vamos a matar", “el tiro en 
la nuca para los de ETA", “ETA 
al paredón", “pena de muer
te", “gora GAL", "GAL, máta
los" y otros semejantes, los 
grupos fascistas se dirigieron 
primero a los familiares de los 
etarras y luego a sus abogados.

habían sido detenidas.
Otras dos personas que esta

ban en la casa en la que pene
traron las fuerzas policiales 
consiguieron huir en un auto
móvil a pesar de que éstas dis
pararon sus armas.

%

;¿^ MADRID (Efe).—Docu-^ 
- mentación de “suma im-B 

portancia" sobre has ácti¿^, 
vidades de ETA en Espa* "

" ña, principalmente % en 
Madrid, fue intervenida 
ayer pipr la Policía france
sa ai detener a Santiago
Arróspide Sarasola,
“Santi Potros", informa
ron a Efe fuentes policia
les españolas.

Fuentes de la Segurí- 
, dad del Estado dijeron 

que " Santi Potros " porta
ba una pistola sin licen
cia, por lo que podría ser 
juzgado por un tribunal 
francés, aunque pesa so
bre él una orden de busca 
y captura, cursada por In
terpol a petición de Espa
ña.

El Ministerio dél Inte
rior, mostró ayer su satis
facción por la actuación 
de la Gendarmería Nacio
nal Francesa, “lo que de
muestra que la colabora
ción entre ambos países - 
está al máximo rendi
miento". Los represen
tantes de los grupos par
lamentarios destacaron 
igualmente la importan
cia de esta detención. Be
negas dijo que el deteni
do debía ser entregado a < 
las autoridades españo
las.

El poder del dirigente 
de ETA-Müitar^gfue en
contrada "ayer," además 
de la mencionada docu
mentación (con un peso 
de 15 kilos), ochenta mi-^^ 
llones de pesetas en va- t 

'§' rías divisas europeas,'un 
' '"•''* scaimerj’*^y detonado-íg 
„;,j8s, cebos y ^otros eie- 
'^^menw ss^para^^ fabricar^^' 
*''faoJnbas,y,arteíÉctos ex-?
, pÍOSÍVO8.:,,|„^^g - :,g
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Los Reyes 
se reunieron 
con estrellas 
de cine y 
magnates

LOS ANGELES (California, 
EE.UU.), (Efe).—Los Reyes de~ 
España se reunieron ayer aquí, 
meca mundial del cine, con un 
nutrido grupo de estrellas de la 
pantalla y hombres de nego
cios, en la cuarta jomada de su 
visita a los territorios hispanos 
de EE.UU.

Entre los artistas invitados a 
tma cena de gala ofrecida por el 
alcalde de la ciudad, Tom Brad
ley, en el marco del Museo de 
Arte Contemporáneo, figuran 
Jane Fonda; su esposo Tom 
Hayden; Angie Dickinson, Wal
ter Matthau, Bill Cosby, José 
Feliciano, Henry Mancini, John 
Forsythe y Sammy Davis Jr.

En el acto de carácter más 
histórico de la jomada, el Rey 
Juan Carlos destacó la íntima 
vinculación de este Estado, el 
más rico de'EE.UU., con la di
nastía española en un acto de 
homenaje a su antecesor, Car
los ni.

El Rey, que llegó ayer a esta 
ciudad, primera etapa de su 
viaje por tierras de California, 
calificó de "determinante en la 
historia de este país" la actua
ción de Carlos ni, bajo cuyo rei
nado, en el siglo XVin, fueron 
pobladas estas tierras.

En la plaza de El Pueblo, nú
cleo original de Los Angeles, 
Juan Carlos y Sofía asistieron a 
un homenaje con motivo de la 
reinstalación de la estatua de 
su antepasado, que quedó en
tre las de Fray Junípero Serra y 
la del fundador de la ciudad, 
Felipe de Neve.

“Bajo su égida, dijo el Rey, 
California nació a la Historia 
para defender los confines de 
Occidente y afirmar con los pa
dres fundadores de esta gran 
nación su fe en el progreso y su 
respeto por los máximos valo
res de la cultura occidental.

Un obrero 
muerto y dos 
heridos en 
Sagunto

PUERTO DE SAGUNTO (Va
lencia), (Efe).—^Un obrero resul
tó muerto y otros dos con heri
das de consideración al de- 
rmmbarse las paredes de carga 
de un chalet de Puerto de Sa
gunto, a veinticinco kilómetros 
de Valencia.

El cuerpo del obrero falleci
do, Juan Carpena Moreno, de 
23 años de edad, fue rescatado 
sobre la una del mediodía de 
ayer, tras ser localizado entre 
los escombros por un perro dó- 
berman de la Guardia Civil.

El suceso ocurrió a las ocho y 
media de ayer, cuando cinco 
obreros comenzaban la jornada 
laboral en la constmcción de 
varios bungalows en la calle Vi
cente Moliner, de la empresa 
constmctora Moliner de Sa
gunto.

Tres de los trabajadores lo
graron escapar del siniestro.
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El Papa 
critica la 
violencia en 
el País Vasco

CIUDAD DEL VATICANO. 
(Efe),—El Papa Juan Pablo II 
criticó ayer el clima de violencia 
que se vive en el Pais Vasco es
pañol ante los más de 15.000 
peregrinos de todo el mundo 
que se concentraron en la Plaza 
de San Pedro para la tradicional 
audiencia general de los miér
coles.

Dirigiéndose en castellano a 
los componentes del Orfeón 
Donostiarra, que ayer interpre
taron en la Opera de Roma la 
Novena Sinfonía de Beethoven 
junto a London Simphony Or- 
chestra, el Papa dijo: “Vuestro 
pueblo sufre el cruel azote de la 
violencia, que ha sembrado 
muerte y destrucción".

Tras haber elogiado el arte 
del Orfeón Donostiarra, el Pon
tífice pidió a los miembros del 
grupo coral que testimoniaran 
en sus vidas "el valor irrenun
ciable de la paz".

“Solamente así la conviven
cia pacífica será de nuevo una 
constante realidad en vuestra 
atormentada ciudad y en el res
to del País Vasco", agregó el 
Santo Padre.

Por otro lado el lehendakari 
Arandanza iniciará la próxima 
semana los contactos con los 
partidos vascos con presenta
ción parlamentaria para tratar 
el tema de la violencia, según 
confirmó ayer el portavoz del 
Gobierno Vasco, Joseba Arre
gui.

Ardanza, en el discurso que. 
pronunció el pasado viernes en 
el debate de política general 
celebrado en el Parlamento 
Vasco, expresó su disposición a 
poner en marcha una ronda de 
conversaciones bilaterales con 
los partidos políticos con repre
sentación parlamentaria “y en 
la que se tratarían todos los te
mas que se deseen, entre ellos 
el de la violencia".

Regresa 
la tripulación 
del pesquero 
hundido 
en Agadir

RABAT. (Efe).—La tripula
ción del pesquero español 
“Bahía de Altea" que se hundió 
el pasado día 28 a causa de una 
vía de agua frente a las costas 
de Agadir, emprendió el mar
tes el regreso a España vía Tán
ger.

Los 12 hombres de la tripula
ción de este pesquero con base 
en Huelva, ocho españoles y 
cuatro marroquíes, fueron re
cogidos por la lancha de salva
mento “Munkid" y el remolca
dor "Argub".

Por otra parte, el Consulado 
de España en Larache, decla
ró ayer no haber recibido por el 
momento ninguna información 
sobre un incidente ocurrido en
tre pescadores españoles y ma
rroquíes a la altura de Mehdia, 
unos 40 kilómetros al norte de 
Rabat.

EI presidente del Parlamento Foral lo propondrá al Rey

Gabriel Urralburu será hoy 
nombrado presidente de Navarra

Javier Gómara, presidente del Parlamento de 
Navarra, propondrá hoy al Rey el nombramiento del 

socialista Gabriel Urralburu como presidente del 
Gobierno de Navarra, en aplicación del automatismo 

previsto en el Amejoramiento del Fuero.

PAMPLONA. (Efe).—Urral
buru accede a esta presidencia 
al no haber obtenido tanto él 
como el candidato del UPN, 
Juan Cruz Alli, las mayorías ne
cesarias en los procesos de in
vestidura y, aplicarse, por tan
to, el artículo 29 del Amejora
miento Foral que dice que si 
ningún candidato obtiene ma
yoría, será designado a los dos 
meses de la primera votación el 
candidato del partido con ma
yor número de escaños.

Estos meses finalizaron ayer, 
según confirmó un portavoz del 
Parlamento de Navarra, a pri
mera hora de mañana, Gómara 
remitirá una carta a la Casa 
Real con la propuesta del nom
bramiento de Gabriel Urralbu
ru.

Los 50 escaños del Parlamen
to de Navarra quedaron distri
buidos muy fraccionadamente, 
tras las elecciones del pasado 
mes de junio, en las el PSN- 
PSOE obtuvo 15 escaños, UPN, 
14, HB, 4 CDS, 4 EA, 3 UDF- 
PDP, 2 AP y 1 EE.

La primera votación para la 
investidura de Urralburu se ce
lebró el 30 de julio, y tanto en 
ésta como en las tres siguien
tes, sólo obtuvo el apoyo de su 
partido.

A pesar de que Urralburu era 
consciente de no obtener las 
mayorías para ser elegido, tuvo 
que someterse obligatoriamen
te a la investidura para adquirir 
la condición de candidato, ya 
que en la elección de presiden
te de la anterior legislatura el 
Tribunal Constitucional esta
bleció que esa condición se 
conseguía con la presentación 
del programa de Gobierno.

Javier Gómara, tras el perío
do de consultas reglamentario, 
propuso a Juan Cruz Alli, quien 
tampoco consiguió la confianza 
de la Cámara, aunque sí contó 
con más votos que Urralburu

Publicados los ceses de los componentes del último gabinete de F. Albor

Primera reunión de la Xunta tras la
toma de posesión de los consejeros

SANTIAGO DE COMPOSTE
LA. (Efe).—La Xunta de Gali
cia, bajo la presidencia del so
cialista Femando González Laxe, 
celebró ayer su primer Conse
llo, momentos después del me
diodía, en que se llevó a cabo la 
toma de posesión de los conse
jeros nombrados el martes.

Los ceses de los componen
tes del último gabinete de Fer^ 
nández Albor y los nombra
mientos de los integrantes del 
primero de González Laxe sa
lieron ayer publicados en el Dia
rio Oficial de Galicia.

También se publican peque
ños cambios de contenido en 
algunas de las consellerías que 
afectan a la de Presidencia, a la 
que se añade “Administración 
Pública". Cultura, a la que se 

pues obtuvo 19 a favor —14 de 
UPN, 3 de UDF y 2 de AP—, 31 
en contra (PSOE, HB, EA, y EE), 
y 4 abstenciones, las del CDS.

El presidente del Parlamento 
ante esta situación inició una 
nueva ronda de consultas en la 
que HB propuso a Guillermo 
Arbeloa, preso preventivo en la 
cárcel de Nanclares de Oca por 
sus presuntas vinculaciones 
con ETA, pero no lo presentó 
ante el Pleno de la Cámara al 
oponerse a ello todos los gru
pos parlamentarios.

En las sucesivas rondas de 
consultas, ya no encontró un 
candidato, por lo que se aplica 
el imperativo legal en la desig
nación de Urralburu.

Un portavoz del Parlamento 
dijo a Efe que se espera que el 
nombramiento de Gabriel 
Urralburu aparezca en el BOE 
la próxima semana.

Según establece la Ley foral 
reguladora del Gobierno de la 
Comunidad Foral, Urralburu 
tendrá 10 días a partir de la pu
blicación de su nombramiento 
en el BOE para prestár ante el 
presidente del Parlamento ju
ramento o promesa de respe
tar, mantener y mejorar el Régi
men Foral de Navarra, acatar la 
Constitución y las leyes, y cum
plir fielmente las obligaciones 
propias de su cargo.

Una vez prestado juramento o- 
promesa, Urralburu tomará po
sesión de su cargo.

A partir de este instante, el 
nuevo presidente tendrá que 
gobernar con una precaria mi
noría de 15 escaños que le obli
gará a realizar pactos con las 
fuerzas parlamentarias, princi
palmente con EA, CDS y EE, ya 
que HB sólo acudirá al Parla
mento en cuestiones puntuales 
y el centro-derecha quiere es
tar en la oposición.

A pesar de que el CDS por 
medio de su presidente, Pablo 

suma “Deportes", Educación 
donde se incluye “Ordenación 
Universitaria" y las de Sanidad 
y Pesca, que se quedan simple
mente con estos nombres eli
minándose de la primera “Se
guridad Social" y de la segunda 
"Marisqueo y Cultivos Mari
nos ".

Los consejeros que ayer jura
ron o prometieron su cargo son, 
como vicepresidente, José Luis 
Barreiro Rivas (CG) y como con
selleiro de la Presidencia y Ad
ministración Pública, Pablo 
González Mariñas (PNG).

El resto se reparte, como los 
anteriores cargos, de acuerdo 
con el pacto firmado por los tres 
partidos coaligados en la urba
nización "Los Tilos" por el que

Gabriel Urralburu.

Í<

Detenidos los 
integrantes 
de una red 
internacional 
de estafa

García Tellechea, dijo en la 
campaña electoral y reiteró 
posteriormente en presencia 
de Urralburu y ante las cáma
ras de televisión que rechaza
ban a Gabriel Urralburu “por su 
mala gestión en la legislatura 
anterior", la realidad ha sido 
otra.

El CDS votó en contra de 
Urralburu en las sesiones de in
vestidura pero socialistas y cen
tristas han llegado a acuerdos 
puntuales en la elección de los 
miembros de la Mesa de la Cá
mara, en el reparto de las pre
sencias en las comisiones y en 
el próximo nombramiento de 
senador por la Comunidad Fo
ra).

El PSOE votó a favor de Gar
cía Tellechea cuando éste se 
presentó a la elección como 
presidente del Parlamento y 
coincidieron en el mismo senti
do del voto en la elección de se
cretario de la Cámara que reca
yó en un parlamentario centris
ta.

Respecto a) senador por la 
Comunidad Foral, ambos parti
dos acordaron que el PSOE pre
sentase a Juan José Otamendi, 
secretario general del CDS de 
Navarra y parlamentario foral, 
ya que se producirá un empate 
de 19 votos con el candidato de 
UPN y por tanto será designado 
senador el presentado por el 
partido con mayor número de 
escaños.

González Laxe.

5

MADRID. (Efe).-0nced( 

cuentes integrantes de una 
internacional especializad 

Ias sustracción, falsifica)^ 

cobro de cheques de viajej 

valor de varias decenas de 

llones de pesetas, han sido 

tenidos en Madrid.

La organización que su' 

documentos en coches, 

en domicilios, atracos y tú 

operaba en todas las co: 

dades de España, con e 

ción de Galicia.

Los detenidos habían^ 

zado estafas, también, e 

lia, Dinamarca, Luxembu 

Francia, según datos b 

dos por la policía de esto 

ges.
Las investigaciones pohcia 

iniciaron en enero de este 

una vez identificados los p 

pales responsables, se p 
dió a la detención de todos 
en Madrid y Móstoles, dw 

los últimos días.
Al parecer el principa 

ponsable de la organizad! 

lictiva es el súbdito pe 
Alejandro Silverio Cava Pí 

de 32 años de edad.
Colaboraban en la red inti 

cional seis hombres y tresi 
jeres de los cuales tres eran 
ruanos, dos españoles,dos) 

guayos, un colombiano, un 
gentino y un chileno, de 

comprendidas entre 2 

años.
Se han recuperado 

portes, cien, cheques 
varios útües para falsía 

y se han esclarece 2 
delitos con la posibüidadd 

centrar unos 300
También han sido en 

dos 600.000 
lares.joyasyn®^ 

tos de imagen y»*

decidieron unirse en apoyo e 
la censura y en la integracioi 
del Gobierno.
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UN RENAULT SUPERCINCO
o un regalo seguro

Todas las Instalaciones Renault le están esperando con dos grandes

sorpresas: Una, mostrarle la Gama Renault 88, que presenta

I interesantes novedades. La otra, 
ofrecerle la posibilidad de ganar 

un Renau t SUPERCINCO, de 
L ^ los diez que hay de premio, 

por sólo participar en el 
juego''ARRANQUE" 

Y GANE".

\ de contactolo

Sui
^''^I’^on Reno u'p^°^ *^® asistencia en toda España, 

inanciación. Hasta 4 años.

V y si consigue 
ponerlo en 
marcha...

¡El Renault 
Supercinco 
es suyo!

bel 28 de Septiembre al 3 de Octubre 1987

EN TODAS LAS INSTALACIONES 
RENAULT

RENAULT
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CEOE 
considera 
prematuro 
iniciar un 
acuerdo 
interconfederal

MADRID. (Efe).—La 
Confederación Española 
de Organizaciones Em
presariales (CEOE) con
sidera prematuro iniciar 
contactos con los sindi
catos para negociar un 
acuerdo interconfederal, 
dijeron ayer fuentes de la 
patronal.

“En principio —dijeron 
las mismas fuentes— 
una de las funciones de 
CEOE es negociar, pero 
en estos momentos es 
prematuro hablar de ne
gociaciones en tomo a un 
acuerdo interconfede
ral".

Todavía, afirmaron las 
fuentes, no se ha recibido 
carta ni comunicación ai- 
gima de UGT o de otro 
sindicato y, además, el 
inicio de conversaciones 
para la negociación colec
tiva comienza siempre a 
realizarse a partir de los 
meses de noviembre o di
ciembre.

En opinión de la CEOE 
es necesario antes de co
menzar las conversacio
nes con los sindicatos, te
ner un marco de referen
cia, con la aprobación de
finitiva de los Presupues
tos Generales del Estado 
en el Parlamento.

Para simplificar la gestión

Tributos parafiscales y nueve 
tasas serán suprimidos en 1988

Nueve tasas y tributos parafiscales serán 
suprimidos en 1988, según figura en el proyecto de ley 
de los Presupuestos Generales del Estado. Hacienda 

ha decidido esta supresión por la complicada gestión y 
la escasa recaudación de estos tributos, que en 

realidad son cánones de la Administración por ciertos 
servicios prestados por su incompatibilidad con la 

gratuidad de la justicia.

MADRID. (Efe).—Las tasas y 
tributos suprimidos correspon
den a la exacción sobre la pro
ducción de alcohol, el derecho 
de las Magistraturas de Traba
jo en las ejecuciones gubernati
vas, los arbitrajes agrícolas, la 
exacción obligatoria sobre el 
arroz elaborado y sobre el de 
cáscara, y el canon sobre la ex
portación al interior del merca
do fresco.

Tcimbién serán suprimidas 
las tasas correspondientes a la 
exacción de las cuentas de fun
dación benéfico-asistenciales, 
y las de la publicidad, ventas y 
cupos de papel de prensa pe
riódica.

Esta última medida, según 
fuentes de Economía, supon
drá una elevación de 10.000 pe
setas anuales en las tasas que 
debe pagar las máquinas de 
juego por cada 5 pesetas que 
los dueños de las mismas au
menten el precio máximo de 
cada partida.

Hasta la fecha el precio máxi
mo por partida en las máquinas 
recreativas o de-juegos de suer
te es de 25 pesetas y la tasa fis
cal pagada por las mismas, 
anualmente, es de 125.000 pe
setas.

Tercera 
tentativa de 

presupuesto!

«tu 
Arg

El proyecto de ley de Presu
puestos peua 1988 contempla 
además la elevación, en un 5 
por ciento, de los tipos de cuan
tía fijos de las tasas y tributos 
parafiscales de la Hacienda es
tatal y la adaptación de la tasa 
fiscal sobre juegos de suerte, 
envite o azar a las posibles mo
dificaciones del precio máximo 
autorizado para cada partida 
en máquinas de este tipo, o re
creativas con premio.

La tasa de la '' Cuota de la Cá
mara Oficial de la Propiedad Ur
bana" también será suprimida 
en 1988, con objeto de hacer 
efectivo el principio de afilia
ción voluntaria.

Alrededor de 150 altos car
gos de la Administración cen
tral, organismos autónomos y 
empresas públicas comparece
rán ante la Comisión de Presu
puestos para responder a pre
guntas de los grupos parla
mentarios, declaró Francisco

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia-
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

DiferenciaSociedad cotizada en la Bolsa Nominal
Cotización

Ayer Anterior

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .................................... .......500 pts. 3.695 3.720 - 25
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ....................... ..... 1.000 pts. 14.600 — —
S.-Empresa Nacional de Electricidad........................................ .......500 pts. 880 840 -1- 40
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ......................... ......1.000 pts.- — --------- —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ................................. .......500 pts. 470 470 —
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ................................................... .......500 pts. 640 615 + 25
7.—Cia SEVILLANA de Electricidad .......................................... .......500 pts. 575 560 -1- 15
8.—Unión Eléctrica-Fenosa............................................................... .......500 pts. 505 487 -t- 18
9.—Altos Hornos Vizcaya ................................................................. .......500 pts. 595 610 - 15

lO.-Asland................................................................................................. .......500 pts. 6.360 6.420 - 60
11 .—Cementos Alba................................................................................ ..... 1.000 pts. — — —
12.—Uralita ................................................................................................. .......500 pts. 3.355 3.350 -I- 5
13.-Valenciana Cementos................................................................. .......500 pts. 7.350 7.250 + 100
14.-Cros ........................................................... ........................................... .......500 pts. 6.150 6.200 - 50
15.-Explosivos Río Tinto .................................................................... .......500 pts. 3.875 4.000 -I-125
16.-Perfumeria Gal ....................................................'........................... .......500 pts. — — —
17.-El Aguila (Cervezas) ................................................................... .......500 pts. 2.200 2.175 -t- 25
18.-General Azucarera ....................................................................... .......500 pts. 5.900 5.965 - 65
19.-Ebro, Cia azúcares y alcoholes.............................................. .......500 pts. 19.250 19.250 —
2O.-Tabacalera................................................................................... .......500 pts. 8.560 8.560 —
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA)  .7........ .......500 pts. 4.825 4.425 4-400
22.-Cubiertas MZOV ...................................................... .................... ..... 1.000 pts. 9.800 10.000 -200
25.—Dragados y Construcciones ................................................... .......500 pts. 3.780 3.840 - 60
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ............ .......500 pts. — 5.500 —
25.-Telefónica .......................................................................................... .......500 pts. 1.100 1.100 —

26.-Banco de Bilbao...................................................... ....................... .......500 pts. 9.500 9.290 4-210
27.—Bémeo Central.................................................................................. .......500 pts. 5.725 5.675 4- 50
28.—Banco Español de Crédito ....................................................... .......500 pts. 6.475 6.475 —
29.-Banco Exterior................................................................................ .......500 pts. 3.000 3.000
30.-Bánco Hispemo-Americano...................................................... .......500 pts. 4.050 4.050 —
31.-Banco Populm Español.............................................................. .......500 pts. 9.500 9.450 4- 50
32.-Banco de Santander.................................................................... .......500 pts. 6.495 6.460 4- 35
33.—Banco de Vizcaya ........................................................... . ............. .......750 pts. 14.138 14.250 -112
34.—Banco Zaragozano........................................................................ .......500 pts. 5.000 5.000 —
35.—Corporación MAPFRE................................................................ .......500 pts. — 8.725 —
36.-Unión y Fénix Español ...................?.......................................... .......500 pts. 8.750 8.550 .4-200
37.—El Encinar de los Reyes.............................................................. .......500 pts. — — ——
38.-Inmobiliaria Urbis......................................................................... .......500 pts. 2.975 2.945 4- 30
39.-Vallehermoso ............................ '..................................................... .......500 pts. 3.675 3.685 - 10

Indice bursátil: 311'24 (-1-1'00) Tendencia: Sube

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

Granados, vicepresidente del 
Congreso.

Las solicitudes de compare
cencia de estos altos cargos se 
iniciarán desde el día siguiente 
a la publicación en el boletín de 
las Cortes del texto del proyec
to de ley de Presupuestos Ge
nerales del Estado para 1988, 
que tendrá lugar en los próxi
mos días, hasta el día 9 del mes 
de octubre, según han acorde-' 
do los portavoces de todos los 
grupos parlamentarios a partir 
del próximo día 9 de octubre.

Las comparecencias de los 
altos cargos, así como de los 
presidentes de los organismos 
autónomos y de empresas pú
blicas de los distintos sectores 
de la actividad económica co
menzarán el día 13 y deberán 
concluir el día 24 del mes de oc
tubre, según las fechas provi
sionales facilitadas a Efe por 
Francisco Granados.

S

de la CEE *’*
BRUSELAS. (Efe).-Los Bodief

¡asemstros de finaínzas de la CM ^ds 

reunirán hoy en Consejo) reant. 
Luxemburgo, paraintentaii -n; 

borar, por tercera vez, unp ^¡¡na

mo ejercicio de 1988.
ióltinii 

apos
T •,liaCoD 
Las posibilidades que tisi -.j^gj 

los titulares dé finanzas defi -¡^^j

un presupuesto en primeuS i;^no( 
tura son "sumamente di ijggúu 
les", reconoció ayer un pd ¿¿jig 

voz de la Comisión Europea,

El ministro de finanzas, Pí

g' I

Simonsen, presentará nua j.^» 
fórmulas de compromiso,'! Jjjgj,

acerquen las posiciones opu .j^.^j^ 

tas que defienden los “doc »^pj 
después de que el pasadía ,^jg 

17 en Bruselas fueran redil .j,^,,^, 

das hasta ocho propuesta! . ^.^

' ^df
El Consejo de Ministioáe ¿.jj^ 

dividido en dos grupos; qi g„p,j, 
nes pretenden fijar un “ni ..^^ 

presupuesto" que no sola 

se los ingresos previstos p ,;.^ 

1988, según el actual sistó ^^, 

de recaudación, y los quep .^

ponen un presupuesto mí ¡^ 
que amplía los medios fins^

ros actuales de la CEE.

El secretario de Estado eq

ñol de Hacienda, José Bon

fisás, 
•Elin

:■ Ff
opina que la propuesta ma ‘W

malista forzaría a inclinar^, 

una reforma parcial que ben

ciaría a los países
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Continúa la línea depresiv 
en la Bolsa de Madrid

MADRID. (Efe).—Continúa el 
mercado en la línea depresiva 
al observar falta de interés en 
casi todos los corros, salvo lige
ras reacciones en el sector eléc
trico, después de las bajas su
fridas en pasadas sesiones, y la 
pequeña mejoría de Telefónica 
que sube 0’75 pimtos.

A las reacciones positivas, se 
unen avances aislados en dife
rentes grupos, así como mejor 
disposición de los bancos. Aun 
así, el mercado continúa estan
cado al ofrecer cambios en baja 
bastante extendidos.

En Petróleos, Española de 
Petróleos baja 5 y Petromed 50.

En Eléctricas, Hidroeléctrica 
del Cantábrico sube 6, Endesa

En Automovües. Tud
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dólar canadiense ...... 
dólar australiano ......
franco francés...........
libra esterlina ...........
libra irlandesa...........
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francos belgas ..........
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florín holandés.......
corona sueca.............
corona danesa ..........
corona noruega ........
marco finlandés........ 
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escudos portugueses 
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dracmas griegos.......

137'682 
121'789
92'839 
87'444
19'903 

198'369
177'897
79'663 

319'278
66'254
9'185 

58'881 
18'914
17'244
18'160 
27'591

941'470
84'108 
83'423
86'713

w
 

00
 

ti \ Si \ 
L ^

^^
'^^

 s 
«^

^^
 s

 s
 ^ 

a 
^ s

 s
 a

 ^ 
a 

a \
^



I Ch» 17 Jueves, 1 de
Octubre de 1987EXTRANJERO

ljituacion 
ij/gentinB} 
jjalmantG 
jfiiializada”
7^05 AIRES. (Efe).—El 

s20(ieDefensa de Argen-

.jBacio Jaunarena, msis- 
juche en que la situación 

ase .está “totalmente

Ei ¿ada", tras brindar un

ante una comisión par-

ni cana sobre los actos de 

11 53^3 militar registrados 

pii Biiitinios dos días.

i aposición del muiistro

:¿ Comisión de Defensa, 

iei -a casi dos horas, fue a 

acerrada y sin la presen- 

ieperiodistas.

tW IbiDgo y el lunes pasa-
poi toles del Regimiento III 

entena, con sede en el su- 

:: bonaerense de La Ta- 

»cometieron “actos de in-
”*! ¿aa’, según la versión 

‘ ¿alobjetar el traslado del 

ílaunidad, teniente coro- 

bioFernández Maguer, a 

testo administrativo.

j w en el regimiento se 

iwn el inmediato relevo

1 Blández Maguer y de tres 
*-^ wiiiás, y con el arresto 

,^ ¡rapitán y cuatro tenien- 

thacer declaraciones a la

üsin permiso de sus su- 

a en las que afirmaban 
®2ban "autoacuartela-

•tetsión que fue desrnen- 
tolmente.

3, según reveló ayer 
g^ -el ministro, el teniente 

3on ;■ ^®niández Maguer 

ma *''®Pliendo una sanción 

sep ^a" por los sucesos 

ení en el Regimiento 
‘'Situación “será resuelta 

1 ^militar", agregó.

J castrenses señala- 
V i^'®’''^®^®^®^Eegimien-

•^«'<16 Palermo.

oposición
J: 1^6 anuncia 
: '««didato, 
,j ’3®inay
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Cinco muertos en bombardeo iraní a Basora

Las tropas de Estados Unidos 
entrenan para invadir Irán

Unidades especiales del Ejército estadounidense están entrenándose 
intensamente en Alemania Federal para una posible intervención en Irán, en el caso de 

que se agrave la crisis del Golfo Pérsico, informa el semanario alemán “Ster" en su 
edición de mañana de ayer.

BONN (Efe).—La revista des
taca que varios equipos del dé
cimo batallón "Special Forces” 
del Ejército de Estados Unidos 
estacionados en la localidad 
alemana de Bad Toelz han sido 
trasladados en las últimas se
manas a los buques de la Mari
na norteamericana desplaza
dos al Golfo Pérsico, para una 
eventual intervención.

Los equipos de las "Special 
Forces", que alteran sus des
plazamientos al Golfo con en
trenamientos intensivos en 
Bad Toelz, tendrían como mi
sión hacer incursiones en Irán y 
preparar, llegado el caso, la in
tervención de los 20.000 solda
dos norteamericanos desplaza
dos al área.

“Stern” comenta que los co
mandos de las “SpecialForces” 
han intensificado los entrena
mientos acuáticos en el lago de 
Chiem, en Baviera, con equipos 
de submarinismo sofisticados.

Los submarinistas de las 
“Special Forces” son lanzados 
al agua desde helicópteros es
peciales "BlackHawk” (Halcón 
Negro), para ensayar invasio
nes costeras y actos de sabota
je guerrillero en territorio ene
migo.

La revista asegura que du
rante sus últimos entrenamien
tos los miembros de las "Spe
cial Forces” han practicado 
también con las llamadas bom
bas atómicas de mochila, arte
factos nucleares portátiles 
para actos de sabotaje que el 
Ejército estadounidense alma
cena en depósitos de Renania- 
Palatinado y Baden-Württem- 
berg.

I
La situación en el Golfo continúa siendo conflictiva.

Í

Tropas 
fUipinasen ' 
alerta en 4 
prevención de 
un nuevo golpe

Mientras que cinco civiles 
morían ayer en la ciudad por
tuaria de Basora, sur iraquí, a 
consecuencia de bombardeos 
de la artillería iraní, qué alcan
zaron también a varías residen
cias y un hotel, informó la agen
cia de noticias oficial de Irak, 
Ina.

En su comunicado de guepa 
de ayer, Ina dijo que la artillería 
"criminal” de Irán dañó tam
bién varias poblaciones del 
sector norte del frente, entre 
ellas Qalaat Dize, donde hubo 
un herido.

La agencia agregó que sus 
helicópteros de combate efec
tuaron ayer 38 misiones contra 
posiciones enemigas, regre
sando "todos a salvo a sus ba-

ses .
Irán atacó el martes por la no

che un barco griego en aguas 
del Gofo Pérsico, al norte de los 
Emiratos Arabes Unidos 
(EAU), el "Koriana", de 38.638 
toneladas, que se dirigía a Ara
bia Saudí.

Esta fue la primera reacción 
iraní contra un petrolero en 
aguas internacionales del Gol
fo, después de que aviones de 
Bagdad bombardearan seis ve
ces en 72 horas barcos iraníes o 
trabajando por cuenta de la Re
pública Islámica.

Irak atacó el pasado martes 
al superpetrolero iraní 
"Khark”, de 231.712 toneladas, 
frente a las costas iraníes, en el 
centro del Golfo Pérsico.

El vicepresidente 
Georges Bush, en París

PARIS. (Efe).—El vicepresi
dente de Estados Unidos, 
Georges Bush, llegó ayer tarde 
a París, donde iniciará una bre
ve visita de menos de 24 horas 
durante la que se se entrevista
rá con los máximos responsa
bles del país.

Bush llegó al aeropuerto de 
Oriy procedente de Bonn y fue 
recibido por el primer ministro 
francés, Jacques Chirac, con 
quien mantuvo anoche una pri
mera entrevista.

Hoy, antes de viajar con des
tino a Londres y Bruselas, el vi
cepresidente estadounidense 
será recibido por el presidente 
Francois Mitterrand.

El político norteamericano 
tiene previsto anahzar con Mit
terrand y Chirac el reciente 
acuerdo de principio entre 
Washington y Moscú sobre los 
euromisiles, informaron fuen
tes diplomáticas francesas.

mano de Exteriores, Hans Die
trich Genscher.

Fuentes del Ministerio ale
mán de Exteriores destacaron 
que el jefe de la diplomacia ale
mana comunicó a Bush el total 
respaldo del Gobierno federal 
alemán a la política de desarme 
norteamericana, así como a su 
política europea.

Genscher destacó asimismo 
que Bonn, tras el acuerdo para 
el desmantelamiento de los mi
siles de alcance medio entre las 
dos superpotencias, desea con 
urgencia que se llegue también 
a un consenso para la prohibi
ción de las armas químicas en 
todo el mundo.

Por otro lado ayer los progre
sos de desarme centraron la 
atención de las conversaciones 
en Bonn del vicepresidente es
tadounidense, GergesBush, en 
su corta visita con un desayuno 
de trabajo con el ministro ger-

El viernes Bush explicará en 
Bruselas al Consejo del Atlánti
co Norte algunas de las pro
puestas norteamericanas en 
las negociaciones de desarme 
con la Unión Soviética.

Georges Bush llegará a Bru
selas dentro de su gira por dife
rentes países europeos y, tras 
asistir a la reunión del Consejo 
del Atlántico Norte, se entre
vistará con el presidente de la 
Comisión Europea, Jacques 
Delors.

MANILA. (Efe) .—Tro
pas adictas al Gobierno 
de la presidenta Corazón 
Aquino tomaron ayer po- 
siciones alrededor da 
esta capital ante los ru
mores existentes acerca 
de una sublevación que 
pretende derrocar a 
aquélla.

A media tarde de ayer 
no había informaciones 
sobre choques, pero per
sistían los rumores que 
indicaban que algunos 
soldados estaban dis
puestos a intentar un 
nuevo golpe de Estado.

Las tropas han sido 
puestas en estado de 
alerta y una fuente ex
traoficial informó que el 
lunes un batallón proce
dente de la provincia de 
Laguna, situada al este 
de Manila, fue detenido 
cuando avanzaba sobre 
la capital.

En libertad el
primer ministro 
de Fiyi

LONDRES. (Efe).—Timoci 
Bavadra, primer ministro de 
Fiyi hasta el golpe de Estado 
registrado el pasado viernes, 
fue puesto ayer en libertad, 
anunció la cadena estatal britá
nica de radio y televisión BBC.

Bavadra fue detenido e inter
nado en una prisión militar cer
cana a la capital del archipiéla
go, Suva, el pasado viernes, 
después de que el coronel Siti- 
veni Rabuka se hiciese con el 
poder mediante im golpe de 
Estado.

J^ Caja de Albacete

LA CAJA DE ALBACETE 
AUMENTA SUS CUADROS 

DE GESTION
La Caja de Albacete, siguiendo con su programa de 

modernización, profesionalización de la gestión y me
jora de su calidad de servicio, convocó diversos pues
tos para reforzar su organización comercial.

Tras rigurosa selección, estos puestos han sido cu
biertos, parte por empleados de la propia Caja y parte 
por profesionales externos con experiencia en la ban
ca, seguros y gestión comercial.

Como consecuencia se incorporarán en los próxi
mos días a la organización de la Caja de Albacete las 
siguientes personas; D. Andrés Alfaro Jaén, D. Fran
cisco R. Baena Vivar, D. José Huertas Madrona, D. 
Francisco Jiménez Ballesteros, D.® María de los Llanos 
Morcillo Villar, D. Gregorio Mozos Raiz, D. Luis Navarro 
Defez y D. Manuel Vergara García.

La Caja de Albacete desea a estas personas el ma
yor éxito profesional en su nueva actividad que sin 
duda redundará en un mejor servicio a nuestros clien
tes.
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La junta directiva ratificará hoy el acuerdo entre el presidente y el futbolista

Juanjo llegó ayer y Hernán, Cabrero y
Gómez, no pudieron entrenar por lesió &

 S.
 11

 ^
^^

Tras el encuentro de copa ante el Torrevieja, el Albacete 
Balompié acudió ayer al Carlos Belmonte y Neme apenas 

si pudo entrenar con una docena de hombres, ya que 
adeihás de la lesión grave de Paco Gómez, Hernán se 
presentó con la rodilla inflamada y Cabrero tampoco 

pudo entrenar debido a que todavía tiene grandes 
molestias de la lesión sufrida en Elda. A cambio, el 

técnico vio colmada una de sus aspiraciones que no es 
otra que la contratación del defensa Juanjo que acudió al 

entrenamiento matinal.

□ D. MARTINEZ

Tras esa sesión, cambiamos 
impresiones con el que será 
con toda seguridad nuevo juga
dor merengue.

—Por fin en Albacete.
—Pues sí. Me ha costado tra

bajo convencer al entrenador y 
a la directiva del Jerez.

—El hasta ahora tu entrena
dor, Naya, manifestó que aún 
no siendo titular, contaba con
tigo.

—Sí, eso era lo que él pensa
ba, pero cambió de opinión des
pués de una conversación que 
mantuvimos los dos y en la que 
le dije que prefería jugar en Se
gunda B, que ser suplente de 
Segunda A. Con la edad que 
tengo no puedo estar sin jugar • 
y dos o tres meses perdiendo el 
tiempo. Naya lo entendió y en 
Granada me sacó de la lista de 
convocados para no jugar, ya 
que por unos minutos no hubie
se podido venir al Albacete, 
como era mi intención.

—Pero de libertad nada, vie
nes cedido.

—Sí, vengo cedido para toda 
la temporada. El año que viene 
ya veremos si me interesa res
cindir el contrato o continuar li
gado al Jerez, pero lo importan
te ahora es que he podido venir 
y espero que pueda encajar

pronto en el equipo, si definiti
vamente me quedo.

—¿Qué contrato te queda 
con el Jerez?

—Esta temporada, pero 
quieren que firme la renova
ción para otra temporada. Ya 
veremos.

—El venir Juanjo al Albacete, 
está claro que es porque cono
ces a Neme y confías en él.

—Por supuesto. Ese es el 
principal motivo, porque han 
habido otros equipos de Segun
da B que han ido a buscarme y 
en ningún momento pensé en 
esa posibilidad hasta que sur
gió lo del Albacete y al conocer 
al entrenador, me decidió por 
venir aquí.

—¿Qué conoces del Albacete 
Balompié?

—Conozco a algunos jugado
res de haberme enfrentado en 
años anteriores y la trayectoria 
de este año también la he se
guido porque Neme era el en
trenador y yo iba siguiendo los 
resultados del equipo.

—¿Te han comentado que es 
una plantilla corta?

—Sí, el que yo esté aquí es 
porque la plantilla parece que 
es corta y entonces se quiere 
reforzar ya que si el equipo as
pira a estar arriba e incluso al 
ascenso, debe tener una planti
lla un poco amplia porque la 
liga es muy larga y pueden ocu-

1

Juanjo, entre el presidente y el entrenador^
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rrir lesiones, como sucedió el 
martes ante el Torrevieja a un 
compañero y hay que tener 
gente preparada para que no 
se note en el equipo.

—¿Cuáles son las caracterís
ticas de Juanjo?

—Yo en defensa he jugado 
en todos los puestos. No tengo 
ningún problema, juego de 
central, de libre y si es necesa
rio puedo hacerlo de lateral. 
Donde me necesite el míster 
voy a estar.

—¿Manejas el balón con las 
dos piernas?

—Sí, tampoco soy un super- , 
dotado técnicamente porque 
hay pocos defensas así, pero 
me defiendo bien y creo que el 
juego aéreo lo domino bastante 
bien. Creo que a un defensa no 
se puede pedir nada más.

A la hora de cambiar impre
siones con Juanjo, todavía no 
se había entrevistado con el 
presidente del Albacete, Gui

llermo García, pero el jugador 
era optimista, "No creo que 
haya problemas, el hecho de 
estar aquí significa que a las 
dos partes nos interesa llegar a 
un acuerdo”.

—¿Eres un jugador caro por 
venir de Segunda A?

—No, sólo pido que se me 
respete el contrato que tenía 
en Jerez para esta temporada y 
nada más. No voy a venir a per
der dinero, pero eso tampoco 
es lo más importante ya que lo 
que quiero es jugar y no perder 
el año.

—¿Tienes que devolver al Je
rez alguna cantidad o perdo
naría algún dinero?

—Fue un mal entendido ya 
que fueron unas palabras del 
entrenador, pero la junta direc
tiva no ha dicho nada de eso. 
Sólo me han puesto la condi
ción de venir cedido. Yo he rea
lizado un trabajo durante mi es-

tancia en el Jerez y seria abs ’®^ 
do devolver un dinero quei ^^^^

he ganado. ^®

—¿Podrás jugar el doinii ^-^ 

si llegáis al acuerdo? ‘ ^’^^t
—Por mí no habría prot ?Mart

mas. Eso depende del misti í®Ba 

en cuanto al papeleo, intí| £

remos agilizarlo lo maxinióp

sible.

Por la tarde, el jugado^

compañía de Nenie, se rem 

con el presidente y tras can 
biar impresiones, se llegó a u sj^j^ 

acuerdo entre arribas partjg-.ay, 

pero GuiUermo Garda no

icieli

compromeuü x
taque el resto de la juntado . p^

tiva conozca wo -^ (¡mgj 
del acuerdo. Para esta ^^ 

está prevista esa reum^ 
junta blanca que conocerá

detalles y que con toda s^ ,¡1^^, 

dad ratificará el pnnJ¡J b, 
Xrdo adoptado por el I»|^^ 

hNdente.

•w

C^or qué ir 
separados?

Estamos asistiendo estos 
días a "guerras” que no con
ducen a nada entre una fe
deración, la de baloncesto y 
el Instituto Municipal de De
portes. Esto no beneficia a 
nadie, al contrario, perjudi
car a todos, perjudica ai de
porte.

Lo lógico, lo sensato, sería 
que el Instituto Municipal 
de Deportes y las federacio
nes pudieran trabajar uni
dos, como un “matrimonio” 
bien avenido y no "tirarse 
de los pelos”.

Parece que eso es imposi
ble, pero se unificarán fuer
zas en beneficio del deporte 
albaceteño y los monopolios 
que existen, —quiérase o 
no— dejarían paso a coordi
nación deportiva.

Las federaciones —algu
nas no— tienen competicio
nes en marcha, capacidad 
de convocar campeonatos, 
colegios de árbitros y otras 
cosas positivas que al Insti
tuto vendrían bien y a su vez 
a éste, le podían venír como 
anillo al dedo los servicios 
federativos. Pero no.

□

El defensa tiene rotura de ligamentos y papis, sin descartar eHngnisgQ

Gómez será intervenido mañana: “Esas juga^ 
no se pueden evitar porque quieres ser titula

Q

Paco Gómez, el tantas veces 
capitán del Albacete Balompié, 
tendrá que pasar por el quirófa
no por primera vez en su carre
ra deportiva y cuando ha cum
plido los treinta años.

Corría el minuto veintiocho 
del segundo tiempo del Alba- 
cete-Torrevieja, cuando Gómez 
cayó al suelo lesionado de gra
vedad. El ATS del club, Manolo 
Bleda, en una primera explora
ción ya le diagnosticó el alcan
ce de la lesión y abandonó el es
tadio con la pierna derecha es
cayolada.

Ayer, el prestigioso trauma
tólogo, Eduardo Vallando, so
metía al jugador a una explora
ción más completa y no hay lu
gar a dudas, Paco Gómez sufre 
rotura del ligamento interior y 
rotura del papis, sin descartar 
que una vez abierta la rodilla se 
aprecie rotura de menisco de la 
rodilla derecha.

—¿En el momento de produ
cirse la lesión, sabías que era 
grave?

—Sí, cuando estaba en el 
suelo, notaba mucho dolor en la 
rodilla, lo que pasa es que des
pués me remitió bastante el do
lor y creí por unos momentos 
que no seria grave, pero parece 
que el no sentir dolor después, 
es una señal clara de que el li
gamento está roto.

—¿Cuando te intervendrán?
—Será el viernes a última 

hora o el sábado temprano, de
pende de Eduardo.

—¿La primera vez que pasas 
por el quirófano?
—Sí, pensaba que me retiraría 
del fútbol sin lesiones impor
tantes, pero me ha llegado la 
hora y hay que aceptarlo.

—¿Has pensado después 
que se pudo evitar la jugada?

—No se puede evitar y me
nos cuando sales a por todas y 
tienes que ir a por todos los ba
lones porque tienes que ganar
te un puesto para ser titular. En 
otras circunstancias puede que 
se trate de evitar, pero quieres 
ser titular y arriesgas al máxi
mo.

—Lo malo no es la operación, 
sino la recuperación que suele

fata 
«10

G6„.., P.~ri po. .1 «I«irt<"»- p^^^e t^vrfi.» ’
ser costosa. ación ®® oue

—En cuanto a la ^P®’^ , itn • - seg^° 
estoy seguro que será un
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na Es incoherente pagar el mismo canon en Albacete que en Madrid

El gerente del I.M.D.A 
responde a la F.A.B

EI gerente del Instituto Municipal de Deportes, José 
María Llusá Rull, nos envía una nota en la que aclara que 

está referida “ sobre los puntos remitidos de la 
Federación Albaceteña de Baloncesto a los medios de 

comunicación”.

.(desmiente el 
sí®S 

.^SAdesnuntióaEfe 

Ípeóndemotocichs-

-Aspar" su- 

J¡ accidente a la sahda 

•¿de la autopista Valen-

___^eipertavoz de Aumar, 

ipasó por el peaje de A1- 

;; seis menos diez de la 

’ .¡axluciendo su coche y 

' jenstiera evidencia al- 

¡ ieaccidente.
! ' Eís de Altea y el propio 

‘1 itciiiaron que el cam- 

^ tenido un acciden-

, Oteado por la lluvia que 

;ssemomento y que mo- 
gílvebiculo del alcireño 

- jantialas biondas de 

rosta, a la salida del tú- 

*ieraco.
fcelpoitavoz de Aumar, 

Ispaidice que ocurrió el 

a. no hay indicios de 

oiiitampoco avisos 

gúa.

ipaitedelpeajista de A1- 

ietada que el empleado 

Aspar y le felicitó por 

os, comprobrando 
culo en el que viaja- 

onaba con normali- 

e la acompañante 

n bajó a mirar los 
^automóvil.

Martínez se encontra- 

aBarcelona, enlafac- 

i. según confirmó a

We del corredor.

Fernández 
I^s), muerto 

ítfopello de co- 
Jódista riojano Alvaro 

- resultó atropellado 

- ’yer por un turismo 
Meaba su deporte.

Días pasados publicábamos 
en estas mismas páginas, una 
nota de la mencionada federa
ción en la que explicábamos el 
por qué de las doscientas cin
cuenta mil pesetas percibidas 
por la organización del torneo 
de feria en el que no intervino 
en nada, al mismo tiempo ofre
cían una visión del funciona
miento del I.M.D.A. según su 
punto de vista.

El gerente del I.M.D.A. dice 
que “no es mi norma entrar en 
polémica, pero sí dejar claras 
las cosas. Con tal motivo adjun
to circular de la Federación Es
pañola de Baloncesto, la cual 
puede poner fin a este lamenta
ble suceso”.

En otro punto de la nota, José 
Maria Llusá dice que “es in
coherente pagar el mismo ca
non en Albacete que en Madrid 
económicamente pueden sa
carse varios millones de benefi
cio".

Lá nota adjunta, es la si
guiente, que consta de doce 
puntos aclaratorios.

1®.—El gerente no tiene por 
qué saber todas las normativas 
internas de todas las Federa
ciones Españolas de Deportes, 
en cuanto a la de baloncesto le 
fue entregada personalmente 
por el Sr. Ladera, presidente de 
la Federación Albaceteña de 
Baloncesto, y por cierto, muy 

, diferente a la nota remitida a 
los medios informativos, por 
esto debo dudar que haya sido 
precisamente la Federación Al
baceteña quien la haya redac
tado.

2®.—La Federación Albacete
ña de Baloncesto, de gestora 
del cobro nada, le correspondió 
limpios de polvo y paja el 60%
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Benito López, 
campeón 
regional 
de físico 
culturismo
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Se celebró el pasado fin de 
semana una competición en 
Ciudad Real, que ponía en jue
go, el campeonato de Castilla- 
La Mancha de físico-culturismo 
organizado por el gimnasio 
Body Buider, en las categorías 
junior y sénior.

El campeonato estuvo presi
dido por un plantel de jueces y 
titulados por la AEF.

Como era de esperar, la com
petición se desarrolló en un 
Stan ambiente deportivo y 
amistoso que se vio reflejado 
®n la gran asistencia de público 
y aficionados al físico-culturis
mo.

La victoria en categoría sé
nior peso máximo fue para el al
baceteño, Benito López Villato- 
to. representante del Gimnasio 
dympia de Albacete, por su 
tauscularidad y vasculariza
ción.

de las 250.000 pesetas.
3“.—De excusarse con la Fe

deración Española, nada de 
nada, fue la Federación Territo
rial de Baloncesto, según circu
lar número 31 de la temporada 
1986-87 y, remitida por la Fede
ración Albaceteña de Balon
cesto.

4®.—Del Real Decreto 2.075/ 
1982, nada de nada, el acuerdo 
fue a partir del primero de ene
ro de 1987.

5®.—De la subasta hay que 
decir que fue una estafa, porque 
los puntos por la cual se subas
tó, teniendo en cuenta que era 
el ascenso de un equipo a la Se
gunda División, la Federación 
hizo lo que le pasó en gana.

6®.—Sobre las escuelas de 
minibasket gratuitas, tampoco 
es cierto, ya que obra en mi po
der la creación de una escuela 
de baloncesto en la cual en nin
gún párrafo consta que la Fede
ración se hará cargo de los gas
tos que se solicitan en la mis
ma, dicho proyecto fue entre
gado por el Sr. Ladera y, se verá 
en la junta rectora del Instituto 
Municipal de Deportes en su 
momento, aunque como entre
nador nacional y profesor de la 
Escuela de Entrenadores de 
Valencia de Baloncesto, reco
nozco la existencia de grandes 
lagunas técnicas y, en las cua
les se refleja más concretamen
te la cantidad de personas para 
su funcionamiento y pago por 
parte de este Instituto Munici
pal de Deportes.

7®.—En cuánto a los espectá
culos costosos, solamente se 
montan en feria y, una vez al 
año no hace daño, sino que sir
ven para dar un espectáculo 
con garantías a todos los ciuda-

Benito Lopes.

Í
José María Llusá.

danos.
8®.—Si el acuerdo era de 

1982, ¿por qué no se pagó el 
año 1985 y 1986?

9®.—Cuándo a una Federa
ción se le atribuye la organiza
ción de un torneo de Balonces
to como el de la feria de 1987, 
con excelente puntuación debe 
salir al paso y decir que no ha 
hecho más que cobrar y pedir 
invitaciones. Salvó interéses no 
deportivos por medio.

10®.—Esto de dar el mismo 
espectáculo a otro precio en lu
gar dg hablar por hablar, se 
presenta por escrito y con ga
rantías, cosa que no se ha reali
zado hasta la fecha.

11®.—El Instituto Municipal 
de Deportes de Albacete, nun
ca ha cobrado hasta la fecha nin
guna cantidad a la Federación 
Albaceteña de Baloncesto, por 
cederle instalaciones, al con
trario las ha cedido y en mu
chas ocasiones ha aportado 
trofeos a la misma.

12®.—De monopolio nada, la 
Federación es libre de organi
zar sus actividades, pero para 
esto se necesitan conocimien
tos y seriedad, una prueba es 
que el Instituto Municipal de 
Deportes, al iniciar la tempora
da pasada los torneos de Balon
cesto interbarrios contó de en
trada con más de 30 equipos.

El Automóvil 
Club Mancha 
organiza el 
Rallye de 
Los Pantanos

Como en ediciones anterio
res, el Real Automóvil Club de 
La Mancha, celebrará en fe
chas próximas la XII edición del 
conocido Rallye Ruta de Los 
Pantanos que tiene una dura
ción de dos días.

El mencionado Rallye es una 
prueba automovilística en la 
que además de los socios del 
Club, puedeií tomar parte auto- 
movihstas de otros clubs o pro
vincias como es el caso de Ali
cante, Ciudad Real, Barcelona 
y Córdoba que suelen estar re
presentadas en la prueba.

Las soUcitudes e inscripcio
nes se formularán en la sede 
del Automóvil Club, Avenida 
Isabel la CatóUca, número 39 
donde informarán ampliamen
te de las condiciones y caracte
rísticas del Rallye.

Aunque no se ha podido cele
brar el Rallye tradicional de fe
ria de coches antiguos, el Auto
móvil Club continúa adelante 
en la organización de pruebas, 
ya que tras el Rallye de Los 
Pantanos, vendrá el de invier
no, al que seguirá el Albacete- 
Andorra que se lleva celebran
do más de diez años y que con
grega en el Principado de An
dorra a las primeras autorida
des andorranas y donde Alba
cete está siempre presente.

Nuevos 
campeonatos 
de tenis 
de mesa

La federación provincial de 
tenis de mesa tiene abierto el 
plazo de inscripción para los 
equipos que deseen participar 
en el campeonato provincial de 
las diferentes categorías exis
tentes.

Las inscripciones se podrán 
reahzar en la oficina federativa, 
calle Tetuán, 6, de siete a nue
ve de la tarde desde el día uno 
al quince de octubre.

Las competiciones que se ce
lebrarán esta temporada son por 
equipos: campeonato provin
cial infantil, campeonato pro
vincial juvenil y campeonato 
provincial absoluto, que com
prende primera y segunda divi
sión.

A nivel individual se organi
zan: campeonato provincial in
fantil, juvenil, absoluto, tops in
fantiles y juveniles, y master- 
top.

Hoy sorteo de 
Copa del Rey

Tras la segunda elirninatoria 
de la Copa del Rey celebrada el 
martes y miércoles, hoy se pro
cederá al sorteo de la tercera 
eliminatoria.

Todavía el sorteo se celebra 
teniendo en cuenta las distan
cias entre los equipos que con
tinúan en la competición.

El Albacete Balompié, sólo 
ha participado en la segunda 
eliminatoria en la que ha deja
do en la cuneta al Torrevieja.

M.C.D.2022
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Superioridad 
absoiuta del 
Español ante 
el Borussia

BARCELONA. (Efe).
Español: N'Kono; Urkiaga, 

Francis, Gallart, Soler; Zuñiga, 
Iñaki, Zubillaga (Orejuela, 56 
min), Golobart (Miguel Angel, 
69 min); Valverde y Pineda.

Borussia M'Gladbach:
Kamp; Winkhold, Frontzeck, 
Herlovsen, Dressen; Herbst, 
Kisp (Tihiele, 45 min), Rahn, 
Bakalorz; Hochstatter y Kriens.

Arbitro: George Courtney, 
de Inglaterra. Mostró tarjetas 
amarillas a Gallart (m.3) e Iñaki 
(m.23).

Goles: 1-0. M.30: Balón rebo
tado a Zubillaga, que pasa a 
Valverde y éste, sobre la mar
cha, dispara y marca. 2-0 M.45: 
Centro de Golobart y cabezazo 
de Iñaki a la red. 3-0. M.49: 
Centro de Pineda hacia atrás y 
Golobart empuja a la red. 4-0. 
M.54: Vaselina de Pineda, que 
ve adelantado al meta alemán y 
marca. 4-1. M. 59: Fallo de Fran
cis y gol de Uve Rahn.

Media entrada en el Estadio 
dé Sarriá, unos 25.000 aficiona
dos que han presenciado un 
emocionante partido bajo un 
intenso aguacero, que se inició 
imos minutos antes de pitarse 
el comienzo del encuentro. El 
Español embolsará en sus ar
cas más de 28 millones de pese
tas, procedentes en su mayor 
parte del acuerdo llegado con 
Televisión Española, que 
transmitió el encuentro en dife
rido.

No empezó bien el partido 
para el equipo catalán, que se 
mostró más inseguro que el Bo
russia sobre el impracticable 
césped de Sarriá, debido ala to
rrencial lluvia. Dominando el 
medio campo y jugando a balo
nes largos, el conjunto alemán 
se acercó con peügrosidad al 
área españolista, aunque bien 
es verdad que N'Kono apenas 
tuvo que intervenir en balones 
peügrosos.

Fue a partir del momento en 
que los blanquiazules empeza
ron a jugar balones largos, ha
cia los veinte minutos, cuando 
llegaron con cierta peligrosi
dad a la portería de Kamp. La 
primera oportunidad fue en el 
minuto 26 a cargo de Iñaki, 
pero el meta germano despejó 
a córner.

El Barga se 
clasifica pese 
a su derrota 
por la mínima 
ante Os 
Belenenses

El Barcelona logró ayer clasi
ficarse para la siguiente ronda 
de la Copa de la UEFA pese a 
haber sido derrotado por la mí
nima por el equipo portugués 
Os Belenenses en el estadio Do 
Restelo de Lisboa, en el partido 
de vuelta de la eliminatoria.

Gracias a la renta consegui
da en el encuentro de ida (en el 
Nou Camp, el equipo catalán lo
gró vencer por dos goles a cero) 
el Bar^a ha superado esta eli
minatoria que supone el primer 
triunfo de Luis Aragonés como 
entrenador tras la grave crisis 
que atraviesa el club.

Un gol de Butragueño sentenció la eliminatoria ante el Nápoles

El Madrid ganó la batalla del 
infierno de San Paolo

Nápoles: Garella; Renica, Ferrario, Ferrara, Francini; De Napli, Gagni, Romano, 
Maradona; Careca y Giordano (Caranevale, 69 min). 

Real Madrid: Buyo; Chendo, Sanchis, Tendillo, Solana; Michel, Gallego (Mino, 52 
min), Martín Vázquez (Jankovic, 46 min), Gordillo; Butragueño y Hugo Sánchez.

NAPOLES (Italia. (Efe).
Goles: 1-0. M.9: Arracanda 

por la izquierda, centro alto que 
cabecea Careca, no detiene 
Buyo y Francini aprovecha el 
fallo y marca en remate a Boca- 
jarro. 1-1. M.44. Contragolpe 
por la derecha del ataque ma
dridista. Michel cede a Hugo y 
éste adelanta el balón a Butra
gueño, que bate hábilmente a 
Garella de tiro raso y cruzado.

Arbitro: Dieter Pauly, de Ale
mania Federal. Expulsó a Car
nevale (86 min), por agresión a 
Buyo. Amonestó a Bagni (43 
min), Michel (56 min). De Napo
li (65 min) y Mino (70 min).

El Nápoles no pudo conse
guir el milagro de ganar la eli
minatoria ante un Real Madrid 
que supo sobreponerse a la 
presión del juego napolitano al 
comienzo del encuentro y que 
con el gol del empate transfor
mó el infierno de San Paolo en 
una caldera que fue perdiendo 
vapor con el paso de los minu
tos.

Los napolitanos, debutantes 
en la Copa de Europa, tuvieron 
que conformarse con un resul
tado no humillante ante un 
conjunto que supo hacer valer 
su experiencia internacional 
para resolver una eliminatoria

La R.Sociedad 
con juego 
brillante,

EFE

El milanés Virds abrió la cuenta goleadora al transformar un penalty.

, . 0-1 **

Goles. 
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enelaiwP^^pji

Real
Santi, Bakero. W ¿J 

Larrañaga. « i
José Man Baker , ..
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(m.39. Fuentes;.
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Luszczynski).
(ni.25. Socha).
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El Sporting cayó en Milán (3-0)

1 *

LACCE (Italia). (Efe).
Milán: Giovanni Galli; Tas- 

sotti, Baresi, Francesco Galli, 
Bianchi; Massaro, Ancelotti. 
Colombo (Mussi, 85 min); Vir- 
dis (Evani, 63 min). Van Besten 
y Gullit.

Sporting de Gijón: Pedro; 
Tati, Ablanedo I, Jiménez, Cun
dí; Emilio, Jaime, Espinosa, 
Zurdi (Marcelino, 46 min); Eloy 
y Wilmar Cabrera (Juanma, 46 
min).

Goles: 1-0. M.20: Agarrón de 
Tati a Virdis dentro del área. El 
penalty lo transforma el propio 
Virdis en el gol que empataba 
la eliminatoria. 2-0. M.43: Falta 
de Tati a Gullit a unos diez me
tros del área asturiana. Lanza

DEPORTES 

que se presuponía penosa 
dado el ambiente previo al par
tido.

El equipo local salió con el 
acelerador pisado a fondo des
de el primer instante. El equipo 
anfitrión necesitaba ganar 
tiempo para poder intentar el 
milagro. La velocidad que im
primió al juego desequilibro al 
Real Madrid. Los jugadores 
madridistas acostumbrados a 
marcar el ritmo a los demás se 
encontraron con un adversario 
que impuso una marcha de 
constante aumento de ritmo.

Ei Nápoles montó su estrate
gia con un rombo atrás que le 
funcionó magníficamente y no 
permitió al Madrid el primer re
mate hasta el minuto veinte en 
el que Hugo realizó una casi 
inesperada chilena. Ferrara por 
la parte derecha de la defensa 
se ocupó de Butragueño, Ferra
rio se situó a la izquierda para 
sujetar a Hugo Sánchez, y Bag
ni y Renica conformaron el cen
tro de la zaga.

El líbero Renica encontró to
das las ventajas para ejercer 
las labores propias del hombre 
escoba y Bagni sqjnultiplicó de 
falso central para esperar a Ga
llego o Martín Vázquez, 'que 
con ambos se encontró en el ca- 

el holandés, el balón pasa por 
encima de la barrera y entra 
como un obús, sin que Pedro, 
pueda hacer nada. 3-0. M.44: 
Van Basten se interna solo y 
cuando va a entrar en el área es 
zancadiUeado por Jiménez. El 
árbitro, sin embargo, señala 
penalty, que vuelve a transfor
mar Virdis.

Arbitro: Zoran Petrovic, de 
Yugoslavia. Mostró tarjetas 
amarillas a Massaro (22 min), 
que lesionó a Zurdi de una pa
tada y que debió ver la roja, y a 
Baresi (35 min), por tocar el ba
lón con la mano.

El Sporting, que venció 1-0 
en el partido de ida, quedó eli
minado de la Copa de la UEFA. 

mino. Bagni como destructor 
estuvo pletórico.

Controlados los hombres de 
la avanzadilla, al Nápoles no se 
le escapó la importancia de Mi
chel y le situó como sombra im
placable a Francini que le impi
dió llegar por la banda derecha 
con posibilidades de colocar el 
balón adecuado a sus compa
ñeros.

El equipo español sobrevivió 
a los acosos napolitanos y 
cuando logró reposar el balón y 
controlar mejor a los centro- 
campistas contrarios comenzó 
a dar sensación de que podría 
sobreponerse a la adversidad. 
En los cinco minutos finales no 
sólo pudo levantar cabeza, sino 
que logró el gol del empate con 
el sello de la casa.

El empate cayó en el San Pao
lo como una desgracia. Hubo 
estupefacción entre el público 
y lo que hasta entonces había 
sido algarabía desatada se tor
nó en desencanto.

El Madrid se fue al vestuario 
con el premio de la eliminatoria 
en la mano, pero en la reanuda
ción el Nápoles volvió a marcar 
su ritmo. Un error de Gallego 
obhgó a un despeje desespera
do a Buyo.

Los partenopeos no se con

1
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Butragueño.

formaron con el resultado y

Madrid se le volvió a pon^___
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ocasión de oro para dejarías
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minatoria prácticamente; 58 
tenciada en el minuto 55, pe

su remate a pase de Hugo
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Unos 50.000 espectadores en el 
estadio Via Dei Mare de Lecce, 
al sur de Italia. El Milán tuvo 
que trasladar el partido a este 
escenario, al tener clausurado 
el estadio Giuseppe Meazza. 
Unos 200 seguidores del Spor
ting.

El infortunio antes del parti
do, por la lesión de Joaquín, 
que no pudo jugar; el plantea 
miento conservador de Novoa, 
y algunas decisiones arbitra 
les, que siempre favorecieron a 
los italianos, fueron las tres ra 
zones, fundamentales para e 
debut y despedida del 
de Gijón de la Copa de la U 
1987-88.
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CREDITOS
■ Se conceden préstamos - 

hipotecarios hasta 10 años.
• Cancelamos hipotecas y 

embargos.
• Lo resolvemos en el acto.

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14, 02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16

K 06LIGACIO 
kiUS Estamos segu- 
Lnsdedtoqueesuna 

Mora porque de lo 
btUaia el préstamo

teSagesaonan 1*0-
C a 18% anual. Can-

{911431 1370 - 
^BUadnd.

TlfS.;21 67 01-21 60 62
ALBACETE

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar
• SE PRECISA empleada de hogar ^Q-^0 noche. 21 13 34.______________  

iniema en La Roda. Teléfono:
44 21 11. ____________________ • CLASES PARTICULARES de in-

glós a domicilio. Llamar de 14 a 17. 
_________________________________21 07 43.

• SE ALQUILA apartamento amue-
blatto. Céntrico. Teléfonos: 21 01 59 -
21 6949. ___________________ LIMPIEZAS FERNANDEZ

Fxtraeción de Fosas
• SE PRECISA empleada de hogar 
interna. Teléfono 21 62 73.

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfonos: 21 69 35 - 22 85 93.

■Sépticas. Limpieza con 
agua aila presión. De 

alcantarillados y toda ciase 
de tuberías, fclelono»;

22 US .’S. Oficina -
21 44 SI Particular.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 4000 Ü7

* SE ALQUILA PISO amueblado. 
Teléfono 22 06 26.

• COMPRO PISO con fachada a 
Parque, Parque Lineaf. zona estación. 
Cochera. 100 a 150 M/2. Teléfono 
23 48 47. Sin intermediarios.

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS. BAUTIZOS. COMUNIONES 

C.S. Agustín, 8 (Pasaje!
Tel. 2180 32 Albacete

• ODONTOLOGO Rafael Plá Martí
nez Villena. 21 Telefono 21 78 23

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico esfomatologo. cirugía oral Ro
sano. 3. oral TIfno 21 88 65 Albace-

ASESORIAS

___asesores

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado, 180 M®. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

ÍWIAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

ladi .¿REFACCION INDIVIDUAL
' * ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y

túONOMICA; Butano SE LO DEMUESTRA.

^'^ compromiso al TIfno.: 23 57 08
SIMARRO-EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.

r«n» CENTRO MEDICO
nAl^^íVc^^.^L.A.T.S.-PEDIATRIA-ANALISIS

‘J'’'l^!eiácub'Permanente y domiciliario 24 horas
^^ -Teléfonos: 21 22 76-21 07 07-ALBACETE5iev« 

: (m 

aje**

conai 

ielíM* 
Mújí

'^s deficientes mentalesj

lOS.

tu comprensión

ASPRONA

ít Albacete.—Mayor, 22
Pérez Pastor, 74

Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarpbledo.
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z^ ARIES
] SALUD.—Muy buena.

TRABAJO.—Sus problemas económicos 
se resolverán al fin.
AMOR.—Normal.

LIBRA
SALUD.—Alegría.

y A TRABAJO.—Carta importante, que po-
\ dría significar un cambio total de su si-
\ 11 tuación.

AMOR.—Exito amoroso.

TAURO
SALUD.—Buena.

p TRABAJO.—Es probable que llegue a un 
( acuerdo satisfactorio que zanjará total

es mente la cuestión que le preocupaba.’v AMOR.—Las palabras duras que pro-
, nuncie podrá lamentarías el resto de su

vida.

ESCORPION
salud.—Bugpa.
TRABAJO.—Actúe de acuerdo con su 

cTl^ propio criterio y no permita que nadie in-
fluya en sus decisiones.

y AMOR.—Jomada agradable.

GEMINIS
SALUD.—Molestias de estómago.

\^ * ’^^r TRABAJO.—Venza su pereza y realice 
^ esa tarea tan antipática cuanto antes.

AMOR.—No sea celoso.

^^ SAGITARIO
SALUD.—Buena.

^ * Án TRABAJO.—El giro que están tomando 
®^® negocios no le convencerá en absolu-

^* AMOR.—No sea extremista.

- ^ CANCER
SALUD.—Buena.

i^ TRABAJO.—No sea tan susceptible ni 
^^ quisquillosp.
AMOR.—Normal.

^ CAPRICORNIO
SALUD.—^Excelente.

I TRABAJO.—Estudie con atención su
k_4^ proyecto y trate de descubrir dónde es- 

\ ^^^ ^°® fallos del mismo.
AMOR.—Sea comprensivo con los defec
tos de la persona amada.

. „ LEO
SALUD.—Excelente.

/ C '^ TRABAJO.—No pierda el tiempo en co-
sas supórfluas, piense que mucha gente 
'^®P®^'^® ^® usted y no puede permitirse 
el lujo de dedícarse sólo a sus hobbies. 
AMOR.—Experiencia agradable.

^ ACUARIO
SALUD.—^Regular.

Zl^^Jfjj/ TRABAJO.—Trate de ser menos impul-
sivo y no actúe de forma violenta.
AMOR.—Atienda más a la persona ama-

>x VIRGO
SALUD.—Buena. 

,* TRABAJO.—Contacto interesante; trate
de cultivarlo y obtendrá provechosas 
ventajas.
AMOR.—Bueno.

PISCIS
SALUD.—Perfecta.
TRABAJO.—No pierda tanto el tiempo 
hablando por teléfono.
AMOR.—Cumpla sus promesas.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán violentos y muy impetuosos. Su carácter individualista les ocasionará muchos pro
blemas, pero siempre destacarán entre sus compañeros, sea cual fuere la profesión que escojan.

Crucigrama
9 10 11

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: 1.—Santimamiñe. 2.—Un. Atica. 
An. 3.—ruS. Acá. Une. 4.—Gris. Arda. 5.—Eones. evauS. 7.—Baco. Pisa. 8.— 
Ajo. Mor. Oir. 9.—Ba. Donar. Na. 10.—Vesubio. 11.—Salvatierra.

VERTICALES: 1.—Surge. Babas. 2.—Anuro. Aja. 3.—Sínico. VL. 4.—Ta. Se 
deV. 5.—Ita. si. Mosa. 6.—Mica. sonuT. 7.—Acá. En. Rabí. 8.—Ma. aV. Ríe. 9.— 
Uranio. oR. 10.—Ñandú. Sin. 11.—Eneas. Araña.

HORIZONTALES: 1.—Municipio de 
Badajoz. 2.—Al revés, interjección. 
Se derrumbará. Pronombre personal. 
3.—Plural de letra. Elevo una cosa ti
rando de la cuerda a la que está suje
ta. Al revés, recorrerá con la vista lo 
escrito. 4.—Letras de “mires". AI re
vés, ciudad gallega. 5.—Pastor mozo. 
Mece. 7.—^Antiguo puerto de Feni
cia. Haz. 8.—^Demostrativo. Conste
lación. Gorro militar. 9.—Dios de los 
antiguos egipcios. Café. Símbolo del 
bario. 10.—^Ermitaño. 11.—Enferme
dad crónica debida a la lesión de 
glándula pituitaria, caracterizada 
por un desarrollo extraordinario de 
las extremidades.
VERTICALES: 1.—Tejido artístico 
en que se copian cuadros y sirve para 
adorno de las paredes. Calda, baño 
público en la antigua Roma. 2.—^Bor
dillo de la calle. Al revés, adverbio de 
modo. 3.—Firme. Terminación de in
finitivo. 4.—Al revés, interjección. Al 
revés, carta en la baraja. Provecho. 
5.—^Desgasté. Símbolo del litio. Al re
vés, puro, simple, sin mezcla. 6. Ora
ción. Aparezca. 7. Animal alvaje pa
recido al bisonte. Carta de la baraja. 
Al revés, joroba. 8.—Símbolo del ba
rio. Antigua lengua de Provenza. Le
tra del alfabeto griego. 9.—Hacer 
más aguda la punta de un arma. Con
tracción. 10.—Al revés, cierto fami
liar (femenino). Personaje bíblico fa
moso por su paciencia. 11.—Combi
nación métrica de un número no de
terminado de versos endecasílabos y 
heptasílabos, aconsonantados al ar
bitrio del poeta. Atrevida.

....56 C0fAPt£MENTANAHORA fAS TON CU^TA 
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HACE 20 AÑOS

—Se celebraron elecciones 
para procuradores en Cortes, 
en representación de las Dipu
taciones Provinciales. En Alba
cete fue elegido Antonio Gó
mez Picazo, titular de la Diputa
ción de Albacete.

—Para procuradores en Cor
tes, de representación fami
liar eran candidatos José Gar
cía Carbonell, José Maria de 
Miguel, José Luis Fernández 
Fontecha, Manuel Motas Brito 
y Eduardo Santos García-Villal
ba.

—En perspectiva elecciones 
para el Consejo Nacional del 
Movimiento: Candidatos por 
Albacete, Gonzalo Botija Cabo 
y Rafael Sánchez García, acalde 
de Casas de Lázaro.

—^Augusto Cuevas López fue 
nombrado perito industrial del 
Ayuntamiento de nuestra capi
tal.

CALENDARIO

SANTORAL

AGENDA
FARMACIAS

PARA HOY. LORENTE, Pedro Coca 
Valdelvira) y RODRIGUEZ SANCHEZ I

Santos Remigio, obispo. Prisco, Crescencio, Evagrio y Domni
no, mártires. Severo, pb., y santa Teresa del Niño Jesús y Máxima, 
mártires.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 274.
Días hasta finalizar el año: 91.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.47 y se pondrá a las 5.34. 
Luna llena el día 7. ,

Cielo cubierto

PARA MAÑANA: LERMA. San Antoni .
(Huerta Marzo, junto C/. Tejares), y GIMENEZ8^^*^ 
Cortés, 23 (Carretera Circunvalación) “

TELEFONOS
ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional.......  
Pohcia Municipal.....
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

m
TAXIS

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia

21 07 23
21 62 62
21 90 12

Plaza de Fátima..., 

Avenida de España.. 2230

Altozano.......214]

2142 

2132

2283'Byjij

Estación Vieja . 

Estación Nueva 

Hospital...........

ÍS
 

^4

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Ambulatorio (Urgencias) .. 22 24 62
Hospital General...............22 38 54
Estación de Ferrocarril 21 20 96
Estación de Autobuses ..,.■ 21 60 12

Jesús María Arribas 3 * 

quez, hijo de JesúsyMai^ ^” 

los Llanos. 1

Despejado

Nuboso

Lluvia •

Viento fuerte

€

Telégrafos 22 20 00
0. Reclamación Precios .... 21 50 61
Protección Civil 22 34 00

Maria de los Angeles As 

ra Luna, hija de Adolfo y M 

de los Angeles.

Ignacio José Gómez Ami 

hijo de Jerónimo y Ptancis

Vanesa Bueno Sánchez 

de Martín y Amparo.

Maria Gloria Henei 

inez, hija de José y Mari 

paro.
Manuel Angel Gonzi 

rruga, hijo de Manuel 

Manuela.
Andrés Borja Molina, 

Julián y Josefa.

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

Cubierto

Nieve

Niebla

Tormenta

CUPON PRO CIEG

Hospital Ntra. Sra. Belén .. .34 19 80

34 10 80
34 00 80

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Cruz Roja ........... 
Casa de Socorro

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal.... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .........  
Bomberos ...............

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos ------
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—Corrida de la Feria de He
llín: José Fuentes cortó cuatro 
orejas y un rabo; Pedrín Benju
mea, dos orejas y rabo; Flores 
Blázquez, tres orejas y rabo. El 
rejoneador Alvaro Domecq, dos 
orejas.

—El Albacete Balompié se 
enfrentó a un combinado mur
ciano-valenciano, venciendo por 
4-1. Los tantos albacetenses 
fueron marcados por Sebas (2), 
Martínez y Férez.

—Finalizaron las tiradas de pi
chón con el Gran Premio Alba
cete, que ganó Juan Pastor, de 
Alicante; y “ Copa de Hijos de J. 
Legorburo", que se adjudicó 
De la Cierva, de Murcia. Otras 
pruebas fueron ganadas por 
Martínez del Peral (hijo), de Vi
llarrobledo y Valdés, de Mur
cia.

LA RODA
Pohcia Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos .......... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

Según datos facilitados por el Observatorio de Meteo
rología de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura 
máxima registrada ayer en Albacete fue de 25’4 grados a 
las 13’10 horas y la mínima de 12’6 grados a las 6.50.

El cielo permaneció cubierto a lo largo del día y la hu
medad relativa del aire fue del 43 por ciento. El viento re
gistrado fue de 260 grados, dirección Oeste, con una fuer
za kilométrica de 10’8. Las horas de insolación fueron 7 
con 25 minutos.

Según informa el Instituto Nacional de Meteorología 
de Madrid se espera para hoy en Castilla-La Mancha, una 
nubosidad variable con intervalos nubosos y chubascos 
dispersos más probables en La Mancha.

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal ........ 
Bomberos ...................  
Casa de Socorro ........  
Cruz Roja ....................

301516
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Número premiado a 

4427
(Premiados con 100,0001’ 

Terminaciones y pi 
Núm. f^

7 50

27 SOO

427 5.000

4426 1,250

4428 1,250

DON SAMUEL VERDEJO DELEGID
(Médico) 5^^,¡

Falleció ayer en La Roda, a los 61 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la bendición apos

Su esposa, Isidora Morcillo; hijos, Manuela, ^^j®^ 
Luis; hermanos, Eva y Delia; sobrinos y ciernas ta

D.

RUEGAN UNA ORACION POR EL DESCANSO DE SU ALMA 
Y la asistencia al funeral que se celebrará hoy en La Roda, en la iglesia pa 
a las DIEZ TREINTA de la mañana.

B ASPRONA
Asociación Pro-Deficientes Mentales 

Mayor, 22 - ALBACETE

____ ________________________________ _________________________________ __ _ 1115 •

SUSCRIBASE A La Tribuna
TARIFA DE SUSCRIPCION

Deseo cotaborar con ASPRONA

o............
de profesión, 
en C/..........  
Puerta.......... 
dad................

Teléfono.

.. domiciliado 
Núm.............. 
......... Locali- 
.........), solicita

□ □ □
PAGO 
PAGO 
PAGO 
PAGO

MENSUAL ............ 1.800
TRIMESTRAL ..... 5.400
SEMESTRAL .... 10.800
ANUAL ...............21.600

Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical .

1.900 □
5.700 □

11.400 O
22.800 0

su inscripción como Socio de ASPRONA con la cuota de 
................... ...........Ptas. mensual, trimestral, semestral 0 
anual. (Táchese lo que no proceda).

Albacete,............de...........................de 1986

EL SOLICITANTE

(Firma)

TO

Calle........
Núm..........
Distrito......
Localidad - 
D.N.I- ^'^ ' 
Provincia - 
Teléfono

SO

día..-a®-' prma

FORMA DE PAGO:
Q Cheque bancario, giro postal Q Cargo en cuenta 

Banco/Caja ..........
A Publicaciones Albacete Número de cuenta 

Sucursal o Agencia 
Localidad ...............

M.C.D.2022
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19.00 Capitolio.
19.30 Agenda.
20.00 Tú puedes. "Nuestros 

invitados". En este programa, 
un numeroso grupo de depor
tistas campeones de las dife
rentes especialidades que he
mos tratado, y que han tenido 
por sus graves lesiones largos 
períodos de invalidez, dan un 
mensaje de apoyo y optimismo 
a todos los minusválidos para 
su recuperación mediante el 
deporte.

20.25 Baloncesto. Superco
pa. Barcelona-Joventut.

22.10 Jueves Cine. "Sangre 
sabia". Dirección: John Hus- 
ton. Intérpretes: Brad Dourif, 
Daniel Shor, Amy Wright, Ha
rry Dean Stanton, Ned Beatty, 
Mary Nell Santacroce, John 
Huston y Willian Hickey.

Tras licenciarse en el ejérci
to, Hazel Motes, jornalero del 
campo, emprende la aventura 
de la gran ciudad. Encontrar 
un puesto de trabajo le va a ser 
muy difícil.

00.00 Metrópolis.
00.30 Despedida y cierre.

TELEVISION Jueves, 1 de
Octubre de 1987

En “Debate”, los protagonistas 
de "El laberinto gallego”

Los principales 
protagonistas del nuevo 
Gobierno gallego son los 

invitados del programa de 
Victoria Prego, “Debate” 

que analizará esta noche el 
tema de "El laberinto 
gallego". Se trata del 

nuevo presidente de la 
Xunta de Galicia, el 
socialista Fernando 

González Laxe; el 
vicepresidente y portavoz 
de Coalición Galega, José 

Luis Barreiro; el consejero 
de la Presidencia y líder del 

Partido Nacionalista 
Galego (PNG), Pablo 

González Mariñas, y el 
vicepresidente saliente, el 
aliancista Mariano Rajoy.

LA TRIBUNA
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González Laze y José Luis Barreiro, principales Invitados al programa 
de Victoria Prego.

ICoQ las manos en la 
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títóeno con María con- 
■ laceria su esposa, y 
‘A hermana de Samo, 
^®a con Marcos. Samo 
-= trabajo en elfeno- 
is«afilia en el incipiente 
¡í socialdemócrata.
Jabato. Dirección y 

^Mn: Victoria Prego.
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07.45 Carta de afuste.
07.59 Apertura y presenta

ción.

^’a Joaquín Sabina, 
^ J^ Pastor, el grupo 
^^O'creadores de la po- 

™«ta de Alcalá" se 
***««w¿2 

,*lwknibmoma.

08.00 Buenos días.
09.00 Por la mañana.
—De 9.35 a 10.10: Gabriela.
—De 11.35 a 12.35: Rituales.
13.00 Sherlock Holmes.
13.30 Un mundo feliz.
14.00 Programación cen

tros territoriales.i
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También participarán en el 
coloquio los periodistas Carlos 
Dávila, de “Diario 16", y Perfec
to Conde, de "Interviú".

El programa se realizará, en 
directo, desde Santiago de 
Compostela, donde se trasla
dará todo el equipo de Victoria 
Prego.

El título del programa hace 
alusión a lo que otros medios 
han denominado "empanada” 
gallega, refiriéndose al nuevo 
Gobierno formado tras la mo
ción de censura contra el ante
rior presidente de la Xunta, 
Fernández Albor, en el que par
ticiparán socialistas, coagas y 
miembros del PNG.

Victoria Prego intentará en 
este debate que los invitados 
expliquen cómo puede funcio
nar esta coalición política entre 
el líder socialista González 
Laxe y el conservador, ex se
cretario general de AP en Gali
cia, José Luis Barreiro.

La Reina Sofía 
despide la serle 

“Tú puedes”

Las palabras que la Reina So
fía dirigió a los minusválidos el 
14 de mayo pasado, en el pri
mer capítulo del espacio "Tú 
puedes", servirán de despedi
da para este programa divulga
tivo en el que numerosos e im
portantes deportistas han ani
mado a los minusválidos a 
practicar el deporte como for

ma eficaz de rehabilitación.
Será la segunda vez que la 

Reina Sofía se dirija a los teles
pectadores en un programa de 
TVE. El mensaje, el mismo que 
la vez anterior, durará unos cin
cuenta segundos y en él, la Rei
na animará a los minusválidos 
para que practiquen algún de
porte, y a la gente para que va
lore a estas personas como 
miembros integrantes de la so
ciedad.

Antonio Maceda, Alfonso del 
Corral, Alfonso Azuara, Paqui
to y Blanca Fernández Ochoa, 
Femando Romay, Antonio Díaz 
Miguel, Marta Cantón, Colo- 
mán Trabajo, Javier Moracho, 
Cecilio Alonso, Sixto Jiménez, 
Paco Sánchez-Jover, Miguel de 
la Quadra Salcedo, Guillermo 
Timoner, Antonio Camacho, Ri
cardo Tormo y José Amengual, 
todos ellos componentes de 
distintas modalidades deporti
vas y que han tenido que pasar 
largos periodos de invalidez 
por alguna lesión, darán un 
mensaje de apoyo y optimismo 
a todos los minusválidos para 
su recuperación mediante el 
deporte.

La serie, de 13 capítulos, 
cuyo lema ha sido “si tú quie
res, tú puedes", ha estado diri
gida por Ignacio Rodríguez 
Márquez y realizada por José 
Castañer, con guiones del pro

pio director y de Juan Martínez 
Utrera.

En principio se pensó en ha
cer una segunda parte dedica
da al trabajo de los minusváli
dos, pero de momento, no exis
ten proyectos concretos para 
continuar, según dijo José Cas
tañer.

Grupo “Suburbano”, 
en “A medía voz”

El grupo “Suburbano", crea
dores de la popular “Puerta de 
Alcalá" y uno de los más signi
ficativos representantes del 
“rock" urbano madrileño, será 
hoy el invitado del programa 
"A media voz".

Desde su primera actuación 
en 1979, en lá desaparecida 
sala “El gayo vallecano", han 
realizado giras junto a grupos 
como "Malicome" o "Gwen- 
dal"; han participado como 
músicos de grabación en discos 
de Luis Pastor, Vainica Doble y 
Joaquín Sabina y, desde hace 
cinco años, trabajan en los dis
cos- y actuaciones de Luis 
Eduardo Aute.

Ahora han vuelto a aparecer 
con unas canciones envueltas 
en los sonidos del rock urbano, 
aunque sin olvidar las influen
cias de la música africana o ca
ribeña.

„ SALA X
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada
Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 

(Ultimo pase 10.45 noche)
Siguiendo con los mejores estre

nos perno, presentamos 
«SUZYSUPERESTAR» 
^- Original subtitulada

® menores de 18 años 

por su 
puede herir la 

sensibilidad del espectador.

Teléfono 21 84 44 
Sensacional estreno 

Continua desde las 5.30 
La capacidad de destrucción actual re
flejada crudamente en la película más 

impactante de los últimos tiempos.

«4.» PROTOCOLO» 
Michael Caine, Pierce Brosnan, Joanna Cassidy 

Pases' 5.30 - 8 -10.30
No recomendada a menores 

de 13 años

Teléfono 21 84 53 
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno.
Tú puedes ser su próxima víctima 

«APOLOGY»
Lesley Ann Warren. Peter Weller, Ellen Barber 

Pases; 5.30 - 7.15 - 9 -10.45
No recomendada a menores de 

18 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno. 

No sabían qué clase de banda 
formaban, ni qué pito tocaban 

en aquella guerra.
«¡BIBA LA BANDA!» 

(Autorizada para todos los públicos)
Alfredo Landa, Fiorella Faltoyano 

(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

CINE CANDILEJAS
AL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

oy. en sesión continua 
desde las 5.30 

¡Una joya del cine!
«LOS BALIZADORES 

DEL DESIERTO» 
Primer premio Muestra 
del Cine Mediterráneo

7.0. Subtitulada 
Pases5.30-7.15-9y 10.45

Teléfono 21 36 40 
Continua desde las 5 
Sensacional estreno 

Una gran carrera musical y una vida familiar 
truncada por un accidente de aviación

«LA BAMBA»
Lou Diamond Phillips, Esai Morales, Rosana 

De Soto, Elizabeth Peña y Joe Pantohano 
Autorizada todos los públicos 
Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45

Teléfono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno. 

La verdadera historia del LUTE, ahora 
plasmada en el cine 

«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»
Imanol Arias

Pases: 5.30-8-10.30 
No recomendada a menores de 

13 años.
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Regionalismo
La reunión que alcalde y 

presidentes locales de 
Alianza Popular manten
drán hoy en Albacete pue
de ser el punto de partida 
de una iniciativa que, in
tentada desde varios fren
tes, siempre ha fracasado: 
lo que sus defensores lla
man ya “un gran partido 
regionalista, que pueda 
repetir en Castilla-La 
Mancha lo que ha ocurrido 
recientemente en Aragón 
y en otras comunidades 
autónomas".

La experiencia de los 
partidos regionales ha 
sido aquí un completo fias
co en los últimos años. 
Ninguno de los grupúscu
los surgidos consiguió ara
ñar más que unos miles de 
votos a las formaciones 
nacionales, que han man
tenido su hegemonía con
tra vienf®^ y marea. Los 
ejue ahora se plantean 
esta nueva tentativa pien
san que con apoyos desta
cadísimos (entre ellos se 
habla incluso de un parle- 
mentario nacional, otro 
autonómico y alcaldes de 
pueblos importantes) po
drán subirse al carro de 
Fuensalida y romper el 
predominio de Bono que, 
en las actuales circunstan
cias, amenaza con etemi- 
zarse.

Ojalá me equivoque, 
pero me parece que mal 
futuro tendrá este partido 
aún nonato. Surgido de los 
enfrentamientos persona
les en AP y de la disputa 
por parcelas de poder, es 
de temer que no dispondrá 
de un programa concreto, 
ni de un ideario específico 
ni, lo que es peor, de la cre
dibilidad necesaria para 
atraer los votantes. Para 
colmo, el sentimiento au
tonómico en Castilla-La 
Mancha es más que po
bre: es nulo. Aparte de re
cibir al presidente con la 
banda de música en los 
pueblos y vestirse las ena
guas y las abarcas, el con
cepto " Castilla-La Man
cha" sigue siendo algo 
inexistente para la inmen
sa mayoría de nosotros.

Dimas 
Cuevas

EL ALTOZANO
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Felipe Oonzález.

Liber 87, 
inaugurada por 
el presidente 
Felipe González

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, subrayó en la 
apertura de la V edición del "Li
ber" que "como contrapunto al 
impagable placer de la lectura, 
tenemos la consuetudinaria re
sistencia del español a leer li
bros ".

No por analfabetos, como en 
el Siglo de Oro, sino no se sabe 
por qué, el español no lee. Por
que no quiere y basta. El "Liber 
87" es, entre otras cosas, un 
muestrario de esa contradic
ción española entre una es
pléndida industria editorial, 
multimillonaria en títulos, y la 
escasez de consumidores.

Jlbesón IRestaurante

”£x »í3£in yamaiR”
Comida selecta

Marisco directo de Santa Pola
Menú especial Rodríguez

Albarderos, 14 - Frente Villacerrada
Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

S*

Ull fantasma 
luminoso 
impresiona a 
unos campesinos

Más de una veintena de cam
pesinos de la localidad cordo
besa de Palma del Río están im
presionados ante a aparición 
de un "fantasma luminoso” en 
el cortijo " Calonge Alto" que se 
hizo presente mientras unos 
trabajadores se ocupaban de la 
recogida del algodón. El encar
gado del cortijo se quedó según 
sus propias palabras "atónito" 
y sólo pudo reaccionar cuando 
la figura desapareció a toda ve
locidad.

El Institutos, 
entre rejas

; la fotograba que tantos come 

, tarros levantaron durante 

f curso escolar anterior paro 
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Í de éstas, volviéndolos a cen 

: ya my entrada la noche cuan 
los casi 2.000 estudiantes de

: Escuela Oficial de Idiomas 1

Cias,

Mark Philips, 
enjuiciado por 
exceso de 
velocidad

El esposo de la princesa Ana 
de Inglaterra, el capitán Mark 
Phillips se libró ayer de perder 
su permiso de conducir, pero 
tendrá que pagar 120 libras de 
multa por haber sobrepasado 
los 160 kilómetros por hora con 
su automóvil. Phillips es el se
gundo miembro de la familia 
real británica que comparece 
este mes ante los tribunales 
por exceso de velocidad, y fue 
condenado también a pagar 15 
libras por las costas del juicio.

Rostropovitcli ^^ 
ofrecerá clasei “ 
magistrales ei « 
España

El violonchelista soi 
Mstislavo Rostropowtd mío

desinteresadamente lee ^di

magistrales en la Escuf

perior de Canto enhorne (nli 

los Reyes de España, coi i b i

vo de su cincuenta anive so
Las clases serán impaitii ¡ah'

¡delpróximos días 2,3,4y5 

trumentistas y gmpos' 

mara estables de nación t>: 

española. Hace dos ano - 
condecorado por el Re® si 1

Carlos con la enconneD íguu

Isabel La Católica.

'^SlSSÍI¡r¿^
■ Hoy hay un partido de fútbol entre la Policía Nacional y 
lo.s bomberos. La cosa tiene miga porque algunos de los que 

1 apagan los incendios son muy conocidos de los polis, y no por 
amistad, precisamente. Habrá que estar atentos a los em
pujones y codazos,
■ Aunque el refrán dice que " segundas partes nunca fue
ron buenas", los partidos políticos van a echar el resto para 
la repetición de la jugada de las elecciones en Bogarra. Nun
ca este pueblo de la provincia estuvo tan bien atendido por 
nuestros políticos. Como amenacen con tanto interés, los 
ciudadanos van a huir a la vendimia, con tal de no aguantar 
los.
■ Y hablando de repeticiones de jugadas, lo de los tres 
partidos de ayer fue demasié. Vamos, que ni con Franco. 
Hasta Nicolás Redondo y Solchaga se olvidaron de los Pre 
supuestos Generales del Estado. Es una nueva versión e 
panametcircenses, paro sin panem.
■ El señor alcalde se nos marchó ayer a la playa. Y no e 
que se lo recriminemos, sino que como la envidia nos corroe 
—lo confesamos humildemente— hemos decidido contar 
lo para que alguien despotrique sobre él. Que seguro que 
los hay.
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